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Erzengel-Herz opal 
von Omniel 

Gott ist in Allem-was-da-ist 
Vereinigung aller Lichtkörper-Aspekte und Rückführung 

zum Herzen Gottes 

Erzengel Omniel 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Dies ist Erzengel Omniel. Ich repräsentiere Gott im unendlichen Universum, der omnipräsent ist, das heißt 
allgegenwärtig, und der omnipotent ist, das heißt allmächtig. 
Ich repräsentiere die Vereinigung aller Engelchöre, die die Heiligen Namen Gottes besingen. Wenn du mich 
rufst, dann rufst du alle Heiligen Namen Gottes durch mich, was bedeutet, dass sich alle Facetten der Eigen-
schaften Gottes in dir aktivieren: Gott ist allmächtig, allgegenwärtig, allliebend, allwissend, allsehend, aller-
schaffend und vieles mehr. Dies wird in den Heiligen Namen Gottes besungen. 
Ich stehe für das unendliche Universum, welches die Essenz Gottes in sich trägt. Sie lautet: „Gott ist in Allem-
was-da-ist“.  
 
Gott ist in Allem-was-da-ist, das ist meine Energie. Das bedeutet, die Präsenz Gottes ist in allen Seins- und 
Existenzebenen, mit denen du verwoben bist: in allen deinen Inkarnationen, in allen Generationen deiner 
Familie sowie in allen Dimensionen, Sternensystemen und Zeitlinien, in denen du je lebtest. 
Ich, Erzengel Omniel, bin in einem Augenblick in deinem multidimensionalen Lichtkörper vollkommen prä-
sent. Mit mir ist die vollkommene Präsenz Gottes in dir und alles Niederschwingende verlässt dich, fließt von 
dir ab. Das Spiel des Karmas und der Dualität sind beendet. 
 
Ebenso repräsentiere ich die Gegenwart Gottes im unendlichen multidimensionalen Universum, im Multiver-
sum, im Omniversum, das heißt in der Gemeinschaft aller Lichtzivilisationen.  
Wenn du mich rufst, dann öffne ich in dir das göttliche Universum und das göttliche Universum ist in dir. 
Dies bewirkt, dass alles, was aus der Göttlichkeit ins Chaos gestürzt wurde, wieder in die Einheit zurückge-
führt wird. Das göttliche Universum in dir wird wieder neu erstellt. Dein Lichtkörper widerspiegelt somit das 
göttliche Lichtuniversum, alle Sternensysteme und Galaxien. Sie sind in dir, denn du bist ein vollkommenes 
Abbild Gottes als individueller göttlicher Strahl. 
Alles, was je erschaffen wurde und erschaffen werden wird, zeigt sich im göttlichen Universum und dies ist 
ebenso mit dir verwoben. Du bist einerseits ein Funke, ein Teil des Ewigen, ein Feuer des ewigen ursprüngli-
chen Feuers. Und gleichzeitig widerspiegelt sich das gesamte Universum in deinem multidimensionalen 
Lichtkörper. 
Die göttliche Matrix des Lichtuniversums ist in dir und alle niederschwingenden Matrizen sind gelöscht. Was 
auch immer ins Chaos gestürzt wurde, aus dem All-Eins und aus den himmlischen Hierarchien gefallen ist, 
das wird durch mich wieder erhoben und reintegriert. 
 
Mit dem OM des Universums, mit dem Atem Gottes, durchflute ich das Universum. Ich bin der Atem des 
Ewigen. Ich repräsentiere somit auch die Ewigkeit, die sich in Zeit und Raum begibt und dann wieder zurück-
kehrt zur Ewigkeit. Ich repräsentiere die ewigen Kreisläufe Gottes, das Omega, die Vollendung der Schöpfung 
und alle Schöpfungs- und Evolutionszyklen. 
Mit dem OM des Universums durchflute ich dich und führe alle deine Zeitlinien1 in die Harmonie mit der 
Ewigkeit. Ich entzünde die goldenen göttlichen Zeitlinien in dir, was bedeutet, deinen lichtvollsten Lebens-
plan, der dich in deine goldene Zukunft führt. 

 
1 Gemeint sind alle Zeiten, in denen du lebtest, bzw. alle deine Inkarnationen 
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So führe ich zusammen und vereinige deine gelebten Lichtkörper-Aspekte in allen Seins- und Existenzebenen. 
All dies wird durch meine göttliche Präsenz wieder verwoben, in die Harmonie zusammengeführt, in das All-
Eins-Lichtbewussstsein und All-Eins-Liebesbewusstsein zurückverwoben. Alle deine Lichtkörper-Aspekte 
werden wieder an die göttlichen Schöpfungskreisläufe des Ewigen angeschlossen. Jetzt ist dein multidimen-
sionaler Lichtkörper wieder in der Harmonie und in der Symphonie mit den Engelchören, die immerwährend 
die Heiligen Namen Gottes besingen. 
 
Rufe mich und ich erstelle das Lichtgewebe, die göttliche Matrix des All-Eins-Liebesbewusstseins, erneut in 
dir. Dies ist die Vollkommenheit der Schöpfung in dir, die alle Erdenleben wieder in die Vereinigung mit dem 
Herzen Gottes zurückführt. Aus den zersplitterten Teilen wird ein göttliches Meisterwerk, ein göttliches 
Kunstwerk zusammengefügt. Ich bin der göttliche Maler, der das Meisterwerk in dir erkennen und sehen 
kann, alles zusammenfügt und dir deine Meisterschaft zeigt. Das, was du im Laufe von Jahrtausenden, von 
Jahrmillionen und von ewigen Evolutionszyklen erschaffen hast, zeige ich dir. Es ist die Schönheit deiner gött-
lichen Essenz, das vollkommene Meisterwerk Gottes in dir. Du bist ein Geschenk für die Schöpfung und das 
Universum. Du bist ein wesentlicher Aspekt Gottes und erst durch dich ist Alles-was-da-ist vollkommen. 
 
Ich füge dich in den göttlichen Schöpfungsraum, in den Weltenraum, ein und du wirst mit allen lichtvollen 
Wesen, Licht- und Seinsdimensionen verwoben. Du bist eins mit dem Lichtuniversum. Das Lichtuniversum ist 
in dir und mit dir. Jetzt ist alles vollkommen. Es ist göttliche Perfektion und Vereinigung. 
 
Ich führe dich in die nächste Evolutionsoktave deines göttlichen Selbstes. Dies bringt den aktuellen Evoluti-
ons- und Inkarnationszyklus in die Vollendung. Und so kannst du den Quantensprung vollziehen, denn es ist 
vollbracht. Mein Name bedeutet auch „Es ist vollbracht“. Dies bewirke ich ebenso auf der physischen Ebene. 
Alle deine Zellen und Quanten bis zum kleinsten göttlichen Yod sind eine Symphonie des Göttlichen und sind 
in das All-Eins-Liebesbewusstsein eingewoben. Deine DNS-Spiralen und dein physischer Körper sind wieder 
ein vollkommenes Abbild des ursprünglichen Adam-Kadmon-Lichtkörpers. 
Dieses vollkommene Bildnis senke ich gleich einer Schablone in dich, in deine physisch-materielle Form2. So 
kann sich dein physisches Körperbewusstsein orientieren. Es erhält eine klare Orientierung und kann alle 
Strukturen nach diesem Bildnis wieder neu formen. 
Die universellen Schöpfungskreisläufe übertragen sich in Harmonie und Symphonie auf deine physischen 
Kreisläufe. Sie sind lichtvoll verwoben mit Allem-was-da-ist in der physischen Schöpfung, in der kosmischen 
Schöpfung, im Lichtuniversum und bis hoch in die geistigen Dimensionen, in denen ich regiere. 
 
Ich vereinige alle ursprünglichen Zwölf-Strang-Genesisspiralen, damit das vollkommene Urbild des Adam-
Kadmon-Lichtkörpers wieder erstellt ist. Durch diese Vereinigung wird dein physischer Körper stabiler und 
resistenter gegenüber Krankheiten und niederschwingenden Einstrahlungen. Es aktiviert sich die nächste 
Schöpfungsoktav, die jetzt von Alcyone und den Urzentralsonnen auf die Menschheit und die Erde einstrahlt. 
Dies bedeutet, dass die Zwölf-Strang-Genesisspiralen nochmals auf die 12x12-Strang-Genesisstruktur von 
1443 erhöht werden. 
 
Wenn ich, Erzengel Omniel, in deine Präsenz trete und dich mit meinem flammenden Herzen entzünde, 
dann transmutierst du zum großen Schöpfungsmenschen des Goldenen Zeitalters. Ich erhebe dich in deiner 
Lichtfrequenz, führe alle Lichtkörper-Aspekte zusammen und vollende das Meisterwerk Gottes in deinem 
multidimensionalen Lichtkörper. Ich erhöhe dich über alle Dualität in den nächsten Evolutionszyklus, der 
jetzt beginnt. 
Jeder Farbstrahl trägt eine bestimmte Farbfrequenz in sich. Das gesamte göttliche Farbspektrum, die göttli-
chen Farbstrahlen, werden von mir zusammengeführt und vereint. In meiner Vollmacht erhöhe ich das ge-
samte göttliche Farbspektrum in deinem Lichtkörper und entzünde die nächste Oktav des göttlichen Farb-
spektrums in dir, die jetzt zu Beginn des Goldenen Zeitalters auf die Erde eingestrahlt wird. So ist es. 

 
2 in deinen physischen Körper 
3 Die erhöhte Form unserer zwei DNS-Spiralen ist die Zwölf-Strang-Genesisspirale, die aus zwölf DNS-
Strängen besteht. Die wiederum erhöhte Form davon ist die 12x12-Struktur, die aus 12x12-DNS-Strängen 
besteht (also 144 DNS-Strängen). 
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Erzengel-Herz pfirsich-orange 
von Perpetiel 

Zepter der Selbstermächtigung 
Deine wahre göttliche Berufung und Lebensaufgabe 

Erzengel Perpetiel 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Geliebte Lichtseelen, ich komme und erfülle euren multidimensionalen Lichtkörper mit meiner göttlichen 
Urflamme. 
 
Mein Name Perpetiel beinhaltet die Bedeutung von „immerwährend“. So erstelle ich die immerwährende 
Verbindung zu eurem Hohen Selbst. Ich steige gleichsam in euch, in eurem Hohe Selbst-Kanal, auf und nie-
der; vom Hohen Selbst bis in eure irdische Präsenz und zurück. 
Also ist meine Präsenz dimensionsübergreifend und bedeutet, dass ich diese immerwährende Verbindung in 
euch installiere und aktiviere. Dies geschieht dann, wenn der Mensch dazu bereit ist und wünscht, in eine 
höhere göttliche Aufgabe einzutreten; heraus aus dem Irdisch-programmierten und hinein in die göttliche 
Vorsehung, in die höhere Aufgabe. Diesen immerwährenden Kontakt zum Hohen Selbst erstelle ich, Erzengel 
Perpetiel. 
Ich erstelle gleichzeitig den immerwährenden Kontakt zur Quelle, von der du ausgegangen bist, sowie zu 
deiner wahren Lichtfamilie, zur Heiligen Weißen Bruderschaft und zu allen Lichtwesen des Universums, die 
dir jetzt dienlich sind, in dein Hohes-Selbst-Bewusstsein, deine Genialität, deine Supraintelligenz und deine 
wahre Göttlichkeit einzutreten. Mit mir kannst du den Sprung in deine wahre Berufung vollziehen, in deinen 
göttlichen Lebensauftrag, in deine Lebensaufgabe, aufsteigen und alles andere hinter dir lassen. 
 
Immer, wenn du vor diese Aufgabe gestellt wirst, jetzt den Sprung zu wagen, dann bin ich, Erzengel Perpe-
tiel, präsent. Ich fange dich auf, sodass ich dich hinübergeleite, sodass du ganz sanft angehoben wirst und 
aus den Ängsten herauskommst, ins Nichts hinabzustürzen. 
Wenn du die alte Matrix hinter dir lässt, dann braucht es den Mut, ins Unbekannte zu springen. Da bin ich, 
Erzengel Perpetiel, fange dich auf, hülle dich in meine Schwingen und trage dich in die nächste Oktav deines 
Lichtbewusstseins empor. Ich entzünde deinen göttlichen Lebensweg in deinem multidimensionalen Sein. 
 
Schon vor diesem Leben erschautest du deinen höheren göttlichen Plan. Er entzündet sich nur dann, wenn 
die Bereitschaft in deinem Herzen groß ist und wenn du außerdem bereit bist, die Angst zu bemeistern und 
dich aus der alten Bewusstseins-Matrix herauslöst. 
Du trittst dann aus dem Massenbewusstsein hervor. Als ein leuchtender Stern steigst du aus dem Bewusst-
sein der Massen auf, in dem du dich sicher gefühlt hast, wo es eine gewisse Basis gab, auf der alle Menschen 
ihre Existenz begründen. Jedoch ist diese Basis in der Illusion gefangen und musste deshalb sowieso irgend-
wann zusammenbrechen. 
Doch jetzt bist du bereit, du fasst Herzensmut und lässt große Liebe in dir erblühen, die alles überflügelt. Ich 
bin dann für dich präsent, denn ich stehe an der Schwelle, an der du den Bewusstseinssprung in deinem 
Leben vornimmst. Dies kann sogar noch einen Tag, bevor du die Erde verlässt, geschehen. Das Lebensalter 
ist hier unerheblich. Vielmehr ist es die Bereitschaft, diesen Quantensprung vollziehen und dich auf die hö-
here Oktav deines Hohen Selbstes zu bewegen. Diesen Sprung vollziehe ich mit dir, hülle dich ein, erhöhe 
dich. 
Ich stehe vor dir gleich der Freiheitsstatue: Ich hebe das Zepter deiner Selbstermächtigung hoch und über-
reiche dir dieses Zepter. Ermächtige dich jetzt selbst, denn der Wille Gottes ist mit dir! 
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Ich Erzengel Perpetiel bin hier, um dir alle Kraft und Lichtmacht aus dem Herzen Gottes zu schenken, damit 
du diesen Sprung vollziehen kannst. Ich schenke dir all die Energie, die du jetzt brauchst, damit du in deine 
wahre göttliche Berufung und Lebensaufgabe eintreten kannst. 
Im Grunde ist es das, wofür du zur Erde gekommen bist: das Wahre, Reine, ursprünglich Göttliche, das 
höchste Licht, das du dieser Erde bringen wolltest und wofür du inkarniertest. Mit dem Feuer meines Erzen-
gel-Herzens entfache ich dies groß und weit in dir. 
 
Ich schenke dir die Erkenntnis in dein Herz, woher und wozu du gekommen bist. Aus welcher Lichtdimensi-
on, aus welchem Sternensystem bist du gekommen? Was wolltest du dieser Erde schenken? Dies kannst du 
dich tief in deinem Herzen fragen und mit mir gemeinsam deine Innerlichkeit erforschen. 
 
Ich entfache in dir große Freude und Begeisterung dafür, in deine Hohe-Selbst-Präsenz einzutreten. Ich brin-
ge die Energie deines Hohen Selbstes und das Energiefeld dessen, was du in diesem Leben erreichen woll-
test, zu dir. Es ist das Lichtfeld der Lichtmeisterin, des Lichtmeisters, der du bist, das sich durch dich manifes-
tieren möchte. 
 
Ich aktiviere deine höheren Lichtaspekte. Das sind die Meisteraspekte, die du schon in anderen Erdenleben, 
Lichtdimensionen oder Sternensystemen aktiviert hast. Dies alles darf ich dir schenken. Immerwährend bin 
ich dazu bereit. So bin ich dein treuester Lichtbruder auf deinem Weg der Meisterschaft. 
 
Ich hebe dieses Zepter hoch: Ermächtige dich jetzt selbst! Erlaube es dir selbst und geh in deine wahre Frei-
heit! Du bist frei, dich von allen alten Fesseln zu lösen. Dies ist ein höheres Lichtgesetz: Sobald du entschie-
den hast, diesen Sprung zu vollziehen, dann bist du frei und die alten Fesseln werden von dir gelöst. 
Und ich, Erzengel Perpetiel, stehe dann für dich ein. Ich spreche mit allen Dunkelwächtern in der Lichtmacht 
Gottes: „Diese Seele hat sich entschieden. Sie ist frei! 
 Die Dunkelwächter müssen weichen, alle Verträge werden gestrichen. Alles, was im alten Bewusstseinsfeld 
noch Gültigkeit hatte, wird jetzt von dir abgelöst und du bist frei. 
 
So stehe ich genauso wie Erzengel Michael für die Freiheit im Heiligen Geist, jedoch im Sinne deines Hohen 
Selbst-Lichtweges. Ich helfe dir, dass du diesen Weg gehen kannst und dich vollkommen aus allen auferleg-
ten Belastungen und alten Verpflichtungen, in die du verkettet und verstrickt wurdest, befreien kannst. Jetzt 
bist du frei, dein göttliches Sein dir selbst, der Erde und der Menschheit zu schenken. 
Es ist wie ein Puzzlestück für den Aufstiegsprozess der Erde und gleichzeitig ein vieldimensionales Licht- und 
Energiefeld. Du fügst dich harmonisch in die Heilige Weiße Bruderschaft ein, die alle in diesem Lichtnetzwerk 
des Aufstiegsprozesses der Erde mitwirken. Ich erhöhe dich in deiner Liebesfrequenz und in deinen Voll-
machten, damit du an der Heiligen Weißen Bruderschaft Anteil hast, gelehrt, geleitet und geführt wirst. 
Auf dem Lichtweg deines Hohen Selbstes bin ich dein Lichtführer und Lichtwächter, um in deine wahre gött-
liche Berufung einzutreten. Es ist im Grunde das Höchste, das Schönste und das Lichtvollste, das du in die-
sem Erdenleben der ganzen Schöpfung schenken kannst. 
 
So ist es. 
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Eine weitere Meditation mit dem Erzengel-Herzen von Perpetiel: 
Die göttliche Berufung und die verschiedenen Lebensaufgaben, 

die dem Aufstieg der einzelnen Seele und der gesamten Erde dienen 

 
Erzengel Perpetiel spricht: 

Ihr steht in der göttlichen Berufung, wenn ihr täglich mit dem Himmel gemeinsam arbeitet, wirkt und den 
goldenen Strom in euch aktiviert. 
Ich helfe auch, den goldenen Strom zu aktivieren, so dass du immer weniger vom System abhängig bist und 
immer mehr vom goldenen Strom genährt wirst. Du kannst dich darauf verlassen, vom göttlichen Strom von 
Fülle, Fluss und Reichtum genährt und versorgt zu sein. Da brauchst du absolutes Vertrauen und ich verhelfe 
dir dazu. 
Ich helfe dir im Sinne des göttlichen Auftrags, der in deine Seele eingraviert ist. Damit dieser göttliche Auf-
trag umgesetzt werden kann, braucht es die Unabhängigkeit von äußeren systembedingten Einrichtungen. 
Und dazu helfe ich, dass der göttliche Lebensauftrag erfüllt werden kann, dass du diese Unabhängigkeit er-
langen kannst und dich Schritt für Schritt aus den alten Verstrickungen im System lösen kannst. 
 
Edwin sagt: 

Es ist auch mein Wunsch, immer mehr im wahren goldenen göttlichen Strom zu sein. Das wünsche ich mir 
auch für Litios. 
 
Erzengel Perpetiel erklärt: 

Ich schenke dir auch die Freude und Begeisterung, weil dich dies in der Lichtschwingung beflügelt und er-
hebt. Begeisterung allein schon erhebt dich auf die nächste Ebene des Bewusstseins. Die Euphorie lässt dich 
als Lichtpionier vorwärtsstürmen. So bin ich der Lichtwächter und Schutzengel für Lichtpioniere auf der Erde. 
Hierbei kann es sich im Sinne des Göttlichen ebenso um wissenschaftliche Pioniere handeln. 
Es gibt verschiedene Lebensaufgaben. Eure1 ist beispielsweise auf der spirituellen Ebene. Stellt euch folgen-
des vor: In der fünften Dimension der Erde seid ihr immer noch in einer Dimension in der auch Physisches, 
also Materielles, existiert. Ihr seid noch nicht in der rein geistigen Dimension angelangt. Deshalb ist es wich-
tig, diese Materie im Sinne des Göttlichen zu bewegen, im Sinne des Lichts neu zu erschaffen und zu bearbei-
ten, den anderen Menschen mit Wissen und Können zu dienen. All diese Berufungen sind immer noch wich-
tig, damit ihr euch gegenseitig helft und euch in eine lichtvolle neue Gesellschaftsordnung hineinbewegt. 
Ich helfe in allen Berufungen. Zum Beispiel gibt es Menschen, die gerne die Erde bearbeiten und ein bäuerli-
ches Leben führen. Sie haben Freude daran, wenn alles wächst und gedeiht. Alle Berufungen sind gleichwer-
tig nebeneinander. Es gibt keine benachteiligten Arbeiten. 
 
Ich erkenne die Berufung aufgrund der Talente und Fähigkeiten, die in anderen Inkarnationen ausgelebt 
wurden, und aufgrund der Lichtaspekte, die mit auf diese Erde gebracht wurden und in der Seele einge-
schrieben sind. 
 
Edwin fragt: 

Wie funktioniert die Integration der Lichtaspekte? 
 
Erzengel Perpetiel antwortet: 

Das ganze Hohe Selbst kann mit seinen unzähligen Aspekten nicht auf einmal integriert werden. Es geht da-
rum, jetzt die Lebensaufgabe zu vollenden, so wie es genau für dieses Erdenleben vorgesehen ist. Dafür wird 

 
1 Hier sind die Litios-Gründer Antje und Edwin Eisele angesprochen 
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alles aus dem Hohen Selbst heruntergeladen, was auch immer dienlich ist. Ich kann dies überblicken und 
kann euch nähren. 
So ist es beispielsweise auf der Erde, wenn die Schüler zunächst in die erste Klasse und dann erst in die zwei-
te Klasse gehen: Es wird immer das heruntergeladen, was gerade wichtig ist, damit ihr den höchsten göttli-
chen Lebensplan aktivieren könnt. Würde zu viel heruntergeladen, dann würdet ihr es nicht verarbeiten 
können. Alles, was heruntergeladen wird, soll sich harmonisch einfügen.2 
Dafür sorge ich, Erzengel Perpetiel: dass genau das zur Verfügung steht, was jetzt wichtig ist. Der Himmel 
arbeitet immer perfekt und auf den Punkt genau. 
Der Himmel arbeitet nicht gerne beispielsweise fünf Monate im Voraus, obwohl ihr Menschen so gerne pla-
nen wollt und genau wissen wollt, was in fünf Monaten sein wird. Der Himmel kommt genau zur rechten Zeit 
mit allem, was jetzt wichtig ist. Würdet ihr alles bereits fünf Monate vorher erhalten – was das Ego eventuell 
erfreuen würde – dann würdet ihr dennoch überladen werden und könntet das Hier und Jetzt nicht mehr 
bewältigen. 
 
Der Himmel wirkt immer exakt und gibt dir genau das, was du jetzt manifestieren kannst. Es ist alles im rich-
tigen Takt, im Fluss, in der göttlichen Ordnung. 
Manchmal sind die Menschen ungeduldig. Sie wollen mehr. Doch wir Engel haben den Überblick, was wirk-
lich zu verarbeiten ist, damit kein Chaos im Lichtkörper entsteht und stattdessen alles wie ein Räderwerk 
ineinandergreifen kann. 
 
In einer Lichtgemeinschaft könnt ihr größere Lichtströme herunterladen, zum Beispiel bei der immerwäh-
renden Heiligen Messe3 oder während eines Seminars. Es werden machtvolle Energiemengen heruntergela-
den, die ein Einzelner nicht erhalten würde, denn das gesamte Lichtfeld ermöglicht eine bessere Erdung. 
Es gibt immer Menschen unter euch, die zu einem bestimmten Thema schon viel erlöst und transformiert 
haben. Dadurch wird es für alle möglich, die Energieströme als Gnade für herunterzuladen. 
 
Ich bin auch ein Lichtwächter und bringe den Schutz mit, wenn du dich auf den Lichtweg begibst. Ich be-
schütze dich vor Übergriffigkeiten. Denn es ist ein göttliches Gesetz ist, dass die Seele freigelassen wird, den 
Lichtweg zu gehen, wenn sie sich entschieden hat, der alten Matrix zu entrinnen. 
Das ist ein göttliches Gesetz. Dunkle Mächte sind nicht bereit, die Seele freizugeben. Doch ich beschütze dich 
vor Übergriffigkeiten. Immer, wenn es darum geht, Fortschritte in deinem Lichtbewusstsein zu machen, 
dann rufe mich! Nimm mich als deinen Lichtschutz. Ich bin bereit. Ich besitze die Vollmacht und Lichtmacht, 
die Lichtgesetze für dich umzusetzen. 
 
Ich helfe dabei, die Manifestation vom Hohen Selbst bis auf die Erde zu verankern. Deshalb steige ich im-
merwährend auf und nieder zur Verankerung des göttlichen Lebensplans. 
Ich helfe euch, euer neues Leben zu planen. Ich helfe euch, die klaren Ziele für euren höheren göttlichen 
Lebensplan zu erkennen, umzusetzen, zu formulieren und ganz konkret zu manifestieren. Dabei hilft ebenso 
die Heilige Weiße Bruderschaft mit Lord Maitreya als der übergeordnete Weltenlehrer, mit dem ich Hand in 
Hand wirke. Wir sind eine lichtvolle Einheit in deinem übergeordneten göttlichen Lebensplan. 
 
Edwin spricht über seine Wahrnehmung von Erzengel Perpetiel: 

Erzengel Perpetiel räumt gründlich im Lichtkörper auf, selbst wenn die Bitte nicht konkret ausgesprochen 
wurde. Er räumt besonders das auf, was sich in der Aura aufhält und dich blockiert, dein Meisterbewusstsein 
zu kanalisieren: Widerstände, Entitäten oder karmische Blockaden. 
Er zeigt es dir auf, damit du es selbst transformieren kannst oder aus dem Akt der Gnade der Erzengel, damit 
dies im kosmischen Liebesfeuer der Erzengel und insbesondere in der Flamme von Erzengel Perpetiel ver-
brannt wird. 

 
2 Erzengel Perpetiel gab Antje an dieser Stelle ein Bild von Menschen, die es nicht verarbeiten können und 
dadurch psychische Probleme bekommen und ihr alltägliches Leben nicht mehr bewältigen können.  
3 Gemeint ist die Heilige Messe, in die alle Christus-Lichtpriester während „Der Goldene Christus-Lichtkörper 
Teil 2“ eingeweiht werden. 
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Erzengel-Herz rosa 
von Chamuel 

Überströmende Fülle der Liebe sein 
Manifestationskraft der Liebe 

Harmonie in allen Beziehungen 
Die Liebe ordnet dein Leben neu 

Erzengel Chamuel 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Erzengel Metatron spricht über Erzengel Chamuel: 

Erzengel Chamuel ist ein nie enden wollendes Feuer der Liebe Gottes, das sich im Außen der Schöpfung zeigt 
und offenbart. Chamuel zeigt, welche Werke und Wunder sich durch die brennende Liebe Gottes in dir erge-
ben. Er reinigt, was du über Jahrtausende aus deinem Herzen hervorbrachtest. Er reinigt deine Intention und 
die Resultate, die deinen Herzensregungen folgten. Er lehrt dich, aus vollem Herzen zu schöpfen und es wei-
terströmen und weiterfließen zu lassen. 
 
Bist du eins mit Erzengel Chamuel, dann bist du eins mit den Heiligen und Aufgestiegenen aller Zeiten, die 
für das Licht und die Liebe Gottes einstanden. Es ist die Geburt des göttlichen Herzensmenschen, der das 
Ego verwandelt und in das vereinigte Herzchakra eintritt. Es ist die Geburt des Lichtmenschen der Neuen Zeit, 
der eine neue Evolutionsstufe der Liebe entzündet und sie als Segen und in Liebe an die Erde weiterreicht. Es 
ist die gebende Hand, die gelebte Liebe des Herzens. 
Erzengel Chamuel entfacht das Liebesfeuer deines Herzens stärker und potenziert es. Du bist eins mit allen 
Aufgestiegenen und Heiligen. Erzengel Chamuel entzündet dich so machtvoll, dass du ihrem Beispiel folgst 
und von nun an ein Leben lebst, das in der göttlichen Liebe verankert ist. 
Was auch immer im Außen auf dich zukommt, du entscheidest dich für die Liebe. Deine Antwort ist Liebe. Es 
ist die in aller Konsequenz gelebte Liebe deines Herzens. Du fragst dich in jeglicher Situation: „Wie ist die 
Antwort der Liebe?“ 
Welches Wesen auch immer auf dich zukommt, deine Antwort ist Liebe, indem du den göttlichen Funken in 
allen Herzen neu entfachst. 
 
Erzengel Chamuel ist ein reiner Engel der Liebe. In seiner brennenden Liebe entzündet er dein Herz. Jetzt 
kannst du dein vereinigtes Herzchakra immerwährend aufrechterhalten und mutig deinen Herzensweg ge-
hen. Erzengel Chamuel ist der Engel der die Schwingung, den Schlüssel für die fünfte Dimension des Herzens 
trägt. Er hilft dir, in dieser reinen Lichtschwingung zu verweilen. 
 
Erzengel Chamuel spricht: 

Ich bin die Liebe Gottes, die sich in die Offenbarung verströmt. Ich bin die wundervollste Liebe, die aus dem 
Herzen Gottes in die Schöpfung strömt, die alles gibt und sich immer wieder neu verschenkt. Ich bin die 
barmherzige Liebe Gottes, die sich ohne Ansehen der Person selbst an den größten Sünder verschenkt. 
Selbst das dunkelste Wesen darf empfangen, wahrnehmen und die barmherzige Liebe Gottes immer wieder 
erleben. 
Das Herz Gottes strömt über und über in alle Ewigkeit. Es verschenkt sich, weil es ein unerschöpflicher Quell 
der Liebe und Gnade ist. Ich, Erzengel Chamuel, repräsentiere die sich immerwährend verschenkende Liebe 
Gottes an Seine Kinder in allen Zeiten und Seinsebenen, grenzenlos, ewig, barmherzig, unermesslich. 
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Das Herz Gottes gab selbst seinen geliebten Sohn, damit seine Kinder wieder zu IHM zurückfinden sollten in 
die ewige Heimat, zur Quelle, zum Ursprung. Das Herz Gottes gibt sich immer wieder vollkommen hin. Dort, 
wo ich präsent bin, existiert Barmherzigkeit und das Erfüllt-Sein von der Liebe. Alles andere muss weichen. 
 
Mit meinem brennenden Erzengelfeuer reinige ich alle deine Beziehungen zu anderen Menschen und We-
senheiten. Mein Liebesfeuer ist so machtvoll, dass niederschwingende Energien wie Neid, Eifersucht, Miss-
trauen, Karmafrequenzen und Blockaden wider den Liebesstrom von göttlichem Herzen zu göttlichem Her-
zen erlöst werden. 
 
Aktiviere mein rosafarbenes Erzengel-Herz und entzünde meine Liebesflamme in allen deinen zwischen-
menschlichen Beziehungen über Raum und Zeit. Erlebe, wie Harmonie, Vertrauen und Liebe zurückkehren 
und das gemeinsame Liebesfeld erfüllen. Rufe mich als Beschützer für alle Verbindungen von Herz zu Herz. 
Mein reinigendes Liebesfeuer befreit dich auch von Wesen, die entschieden haben, wider die Liebe zu han-
deln. 
 
Mein Liebesfeuer ist so machtvoll und es hebt dich empor in den siebten Himmel der Liebe, was bedeutet, in 
die Lichtreiche, in denen wir Erzengel regieren. Meine Schwingen hüllen dich ein, sie tragen dich in unsere 
Lichtdimensionen empor und gleichzeitig senken sich unsere Lichttempel zu dir herab. Mein Liebesfeuer 
vereint Himmel und Erde in dir. 
Eingehüllt in meine Schwingen, können dein Herz und deine Seele ruhen, denn du weißt: „Alles ist gut, alles 
kommt gut. Die Liebe ist für mich da. Sie führt mich und schenkt sich mir! Dort wo die Liebe ist, ist keine 
Furcht, kein Schrecken mehr.“  
 
Du bist eins mit mir, Erzengel Chamuel. Und so bist du jeden Mangels und jeglicher Not fern, denn ich bin die 
Liebe, die dich erfüllt und vollkommen sättigt. Meine Präsenz führt dich direkt auf deinen Herzensweg, in 
deine Bestimmung und ins vereinigte Herzchakra. Du bist das vollkommen erfüllte Herz, die erfüllte Seele, 
die so überfließt, dass sie sich selbst wieder großzügig weiterschenkt. 
 
Mit der Heilkraft meiner Liebe führe ich dich in die Selbstliebe und erlöse dich von allem Selbstzweifel und 
Selbstkritik. Ich erlöse alle deine Blockaden wider die Liebe Gottes. 
 
Mit meinem Liebesfeuer aktiviere und entzünde ich den Herzmagneten in dir. Jetzt kannst du mit der Macht 
der Liebe alles zu dir ziehen, was du brauchst und was dir dienlich ist. Es ist die Anziehungskraft der Liebe, 
die alles zu dir bewegt. Es ist der Liebesmagnetismus, die mächtige Manifestationskraft der Liebe; das be-
deutet, dass deine tiefsten Herzenswünsche erfüllt werden, lichtvolle Menschen und Erfahrungen, die dich 
glücklich machen, deine Lebensbühne betreten oder dass materielle Gegenstände, die dir dienen, zu dir 
kommen.  
Du kannst sprechen: „Ich bin der Liebesmagnet und manifestiere mit der Macht der Liebe.“ 
Ein Liebesmagnet sein – Liebe einatmen – SO 
und die Strahlkraft der Liebe sein – Liebe ausatmen – HAM. 
Liebe einatmen und ausatmen – SO HAM. 
 
Je stärker dein Liebesmagnetismus ist, desto stärker strahlst du die Liebe aus. Sie strömt von dir und du 
schenkst sie weiter. Rufe mich, Erzengel Chamuel, und ich führe dich genau dorthin, wo deine Liebe jetzt am 
dringendsten gebraucht wird. Sei es, dass du eine helfende Hand reichst, ein liebendes Wort sprichst, ein 
Streicheln schenkst oder die Liebe geistigerweise1 weiterschenkst. 
Die gebende Liebe ist keine Anstrengung oder Überlegung im Sinne von „Was muss oder soll ich tun?“, son-
dern vielmehr fließt sie wie selbstverständlich im Überfluss, wie die Muttermilch, die sich dem Kind schenkt, 
wie das plätschernde Bächlein, das alles tränkt. 
Es ist die Natur der Liebe, sich zu verschenken und alle zu sättigen. Du bist vollkommen erfüllt von der Liebe 
und so strömt es wie selbstverständlich und in Leichtigkeit von dir. Mit dieser Liebe tränkst du alles um dich, 
im fließenden Sein. Du lässt es einfach weiterströmen und schöpfst selbst aus der ewigen Quelle. 

 
1 Gemeint ist: durch Meditation oder Gebet für andere 
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Wenn du dein Leben anstrengend findest, dann rufe mich, denn ich nehme dir die Anstrengung. Alles geht 
leicht und immer leichter von der Hand, denn du manifestierst mit der Macht der Liebe. 
Manchmal hast du dich im Außen der Welt verausgabt. Du denkst, du hast zu viel geschenkt oder getan und 
du fühlst dich erschöpft. Dann schöpfe wieder nach und erfülle dich erneut aus dem unerschöpflichen Her-
zen Gottes. 
 
Selbst die Zeit ist im Fluss der Liebe, im OM des Universums. Selbst die Zeit ist unendlich und ewig und es 
gibt keinen Mangel mehr in der Zeit, denn ich, Erzengel Chamuel, kann deine Zeit wandeln. Die Zeit ist nicht 
festgeschrieben oder fixiert. Die Zeit ist flexibel. Sie ist dehnbar oder kürzbar. 
Je mehr Liebe du in deinem Herzen trägst, desto mehr fügt sich die Zeit und richtet sich nach dir. Sie ist kein 
enges Korsett, denn je mehr du von Liebe überströmst, desto mehr fügt sich alles in deiner Zeit. Du bist 
stressfrei und zur rechten Zeit am rechten Ort. Alles ordnet sich durch die Liebe. 
 
Leicht und fröhlich soll deine Lichtarbeit mit dem Himmel sein. Dein Wirken mit uns, deinen Licht- und Ster-
nengeschwistern, soll spielerisch und leicht sein. Wenn etwas in deiner Lichtarbeit anstrengend ist, dann 
rufe mich. Ich erfülle deine Seele, dein ganzes Sein deinen ganzen Tag mit meiner Präsenz. Du wirst sehen, 
dass sich alles wandelt, leicht und selbstverständlich fließend wird. Dann weißt du: Ich, Erzengel Chamuel, 
bin bei dir und mit dir! 
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Erzengel-Herz rubinrot 
von Uriel 

Urfeuer Gottes in der Schöpfung 
Zepter der Mitschöpfer der Neuen Erde 

Erzengel Uriel 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Geliebte Lichtseelen, ich bin Erzengel Uriel und mein Name bedeutet „Feuer Gottes“ oder „Gottes Licht“. Ich 
trage die rubinrote Flamme des Herzens Gottes. Ich bin das Urfeuer Gottes, der Feuerofen der Schöpfung, 
aus dem alle Schöpfung gleich Feuerfunken hervorgeht. Es ist die Liebe Gottes, die sich auf ewig in der 
Schöpfung zeigt. 
Ich bin der Engel der Urschöpfung, des Urlichts und deshalb Uriel genannt. Mein Liebesfeuer geht zurück bis 
zum Ursprung aller Schöpfung – also nicht nur dieser Erde, sondern aller Schöpfung – mit der Absicht Gottes, 
Schöpfung überhaupt entstehen zu lassen. Ich, Erzengel Uriel war als ein Urschöpfergeist der ersten Stunde 
bei der Urgeburt aller Schöpfung anwesend. Ich bin deshalb ein Lichthüter der Schöpfung. 
 
Ich wünsche es und habe auch die Vollmacht dazu, das Christuslicht noch tiefer und manifestierter in euch 
zu entzünden. Dadurch können die jenseitigen Lichtwelten immer stärker in euer Hier und Jetzt eintreten.  
Ebenso aktivieren sich die goldenen göttlichen Zeitlinien in euch. Gleich, was im Außen in der illusionären 
Welt gespielt wird, ihr seid geborgen im Christuslicht, weil das Christuslicht direkt in euer Leben eingreift. Ich, 
Erzengel Uriel, habe den Schlüssel von Jesus Christus, das heißt die Vollmacht, dies bis auf die manifestierte 
Ebene zu verankern. 
 
Ich komme aus dem Herzen Gottes, direkt aus der Quelle, und initiiere das rubinrote Feuer in euch, damit 
alles in und um euch davon entflammt ist. Ihr seid in ein wundervolles göttliches rotes Flammenmeer einge-
taucht. Dies ist die Urliebe Gottes, die der Schöpfung und allen Wesen zugewandt ist. 
Die rubinrote Flamme ist die Urflamme, die Schöpfung initiiert. Sie enthält die Entscheidung des Herzens 
Gottes, jetzt in die Offenbarung zu gehen, jetzt Schöpfung entstehen zu lassen. Diese Ur-Liebesflamme ist in 
aller Schöpfung, sonst existierte sie (die Schöpfung) nicht. 
Wenn du diese Urliebe in dir trägst, dann fühlst du dich immer geliebt und kannst die Schöpfung vom Ur-
sprung her lieben. 
 
Ich bin selbst die Flamme der Urliebe Gottes in aller Schöpfung, in Allem-was-da-ist. Dies ist in die rubinroten 
Erzengel-Herzen hineingelegt. Ich wirke in jeder Zelle in dir. Ich entzünde das rubinrote Feuer in allem, was 
du hervorbringst, und ebenso in allem, was du schon über Raum und Zeit manifestiert hast. 
 
Ich befreie dich von allen Miss-Schöpfungen der Vergangenheit. In diesem Urfeuer verbrennt all das Nieder-
schwingende, was aus dir hervorgegangen ist. Ebenso vermag ich, alles zu verbrennen, was die gesamte 
Menschheit wider die Liebe Gottes gehandelt hat. Ich führe es wieder zum Ursprung zurück. Es ist wie ein 
göttlicher Reset (Anm.: ein göttliches Zurücksetzen auf den Ursprung). Es wird wieder zum Göttlichen zurück-
geführt und im Grunde zum Ursprünglichen erhöht. In diese Reinheit, in der es im Ursprung aus der Quelle 
des Herzens Gottes hervorsprudelte, wird es zurückgeführt, erhöht und geheiligt. 
 
Wenn du dieses Urfeuer entzündest, verbrennt es alles, was sich wider der Liebe Gottes in den Formen zeigt. 
Es wird also dematerialisiert. Es ist immer beides in der Schöpfung: Materialisieren und Dematerialisieren. 
Dieses Urfeuer ist also ein reinigendes Feuer in der manifestierten Schöpfung. 
Du kannst dieses Feuer immer entzünden, wenn du Miss-Schöpfungen siehst. Gehe mit meinem Urfeuer 
überallhin und segne die Schöpfung. Ich, Erzengel Uriel, führe alles wieder in das ursprüngliche Schöpfungs-
feuer zurück. 
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Die Fülle der Liebe Gottes ergießt sich gleich einem Füllhorn. Ich bin ein Engel von Fülle, Fluss und Reichtum 
bis in die manifestierte Schöpfung. Ich lehre dich, die Fülle in dir zu tragen und aus dir heraus zu erschaffen, 
gleichsam zu gebären.  
In der Neuen Zeit soll die Schöpfung wieder rein göttlich initiiert sein. Dann werden Fülle, Fluss und Reich-
tum für alle herrschen. Für jedes Wesen wird so viel Fülle existieren, dass es diese Fülle nie verbrauchen 
kann, weil alles immer wieder nachwächst. 
Damit die Schöpfung besser gedeihen kann, braucht es eine gewisse Schwingung der Liebe und Hingabe, ein 
lichtvolles fünftdimensionales Schwingungsmilieu, damit sich die Schöpfung wohlfühlt. Dies bringt das Ur-
feuer meines Herzens mit sich.  
 
Von der Zeugung bis zur Geburt begleite ich die Manifestation eines Kindes. Ich begleite auch alles, was du 
auf dieser Erde selbst erschaffen möchtest. Mein Fokus liegt auf dem Erschaffen von neuem Leben und von 
Lichtschöpfungen. Dieses Urfeuer findest du auch in der Pflanzenwelt, in den Tieren und selbst in den Stei-
nen. 
 
Mein Feuer hilft und reinigt die Menschheit, wenn sie die Erde, die Geschöpfe oder ihresgleichen ausbeutete 
und missbrauchte. Mein reinigendes Feuer geht in allen Missbrauch und erwirkt eine göttliche Korrektur, 
denn ich stehe für das Wohlwollen, für die Liebe und für die immerwährende Güte des Herzens Gottes für 
die Schöpfung.  
 
Ich, Erzengel Uriel, bringe das Feuer der Reinigung in deine Zellen, damit jede Zelle und auch die DNA bis 
zurück zum Ursprung der ersten Ur-Erschaffung gereinigt wird, bis zurück zum ersten Ur-
Schöpfungsmenschen, dem Adam Kadmon. Darum wird alles in deinen Zellen und Quanten bis zurück zum 
Ursprung gereinigt. Ich reinige die Miss-Schöpfungen und Degenerationen, welche der menschlichen Spezies 
angetan wurden. 
Machtvoll wirke ich von Generation zu Generation mit dem reinigenden und befreienden Feuer der Urliebe 
Gottes. Dies bewirkt Transformation von Familienkarma bis in die Zellen. Ich reinige die negativen karmi-
schen Übertragungen über die Generationen. 
Ich helfe außerdem bei Krankheiten, weil dies Disharmonie bedeutet. Krankheiten sind gleichsam wie Miss-
bildungen und Miss-Schöpfungen im physischen Körper, die sich außerhalb der göttlichen Schöpfungsliebe 
entwickelt haben. 
Deshalb aktiviere mein reinigendes Feuer für alles Krankhafte im Körper. Es hilft ebenso bei Schlacken und 
Vergiftungen. Ich helfe, mit diesem Urfeuer alle Abfälle wieder zu dematerialisieren. Es ist meine Aufgabe zu 
dematerialisieren, was sich außerhalb der Liebe in der Schöpfung befindet. Ich führe alles zum Ursprung 
zurück, was für den physischen Körper schädlich wirkt, wie zum Beispiel Giftstoffe. 
Mein reinigendes Feuer wirkt wie ein Katalysator, dass die Kreisläufe innerhalb der Schöpfung wieder funkti-
onieren. Wenn Niederschwingendes dematerialisiert ist, kann Neuschöpfung hervorbrechen. 
Wenn die Schöpfung leidet und im Sterben liegt, dann sende ihr dieses Urfeuer, damit sie sich vom Miss-
brauch durch die menschliche Zivilisation erholen kann und wieder neu geboren wird. Als Lichtschöpfer der 
Neuen Zeit kannst du dies initiieren. Durch deine Herzensabsicht kannst du Neues erschaffen.1 Die Mensch-
heit wird auf eine höhere Ebene angehoben. Mein Urfeuer bewirkt, dass die bereiten Seelen als Mitschöpfer 
tätig werden. 
 
Im Grunde beinhaltet das rubinrote Erzengel-Herz mein Urfeuer selbst. Für euch ist es dadurch leichter, das 
Urfeuer bis in die physische Materie zu tragen. Sobald du Kontakt zu diesem rubinroten Erzengel-Herzen 
aufnimmst, entzündet sich das Urfeuer in dir und in allem, wo du es mit deinem Fokus hinsendest. 
In einer starken Lichtgemeinschaft wird die ganze Erde davon entzündet. Es braucht diese Lichtgemeinschaft, 
weil ihr aus dem Herzen Gottes als Mitschöpfer vorgesehen seid. Dieses Mitschöpfer-Sein gilt es jetzt, als 
Zepter zu übernehmen. Deshalb ist das Erzengel-Herz auch gleich einem Zepter, mit dem du die Schöpfung 
als Lichtschöpfer mit dem Urfeuer entzündest. So ist es. 

 
1 Erzengel Uriel betont hier, dass wir als Mitschöpfer aktiv wirken sollen. Wenn wir etwas sehen, das für die 
Natur schädlich ist (z. B. eine Müllhalde in der Natur), dann können wir das Urfeuer von Uriel dort entzünden. 
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Erzengel-Herz saphirblau 
von Michael 

Tiefenreinigung und Befreiung bis auf den Seelengrund 
Das Licht-Schutzschild von Erzengel Michael 

Erzengel Michael 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Geliebte, dies ist Erzengel Michael. Ich entzünde das Feuer meines göttlichen Herzens in dir. Darin sind alle 
meine Vollmachten eingraviert, die ich gerne auf dich übertrage. Es sind Vollmachten, die mir als Verwalter 
der himmlischen Reiche, des Königreichs Gottes, übertragen wurden. 
 
Meine Vollmacht ist es, alle Dunkelheit von dir zu weisen, das Spiel von Opfer und Täter zu beenden und die 
Gefangenschaft, die Versklavung über Jahrtausende durch Dunkelmächte zu überwinden, zu bemeistern und 
endgültig hinter dir zu lassen. Dieses Spiel ist jetzt beendet. Dafür stehe ich, Erzengel Michael. 
 
Was jetzt folgt ist, dass ich dich ins Königreich Gottes geleite. Ich bin der Engelführer der bereiten Seelen, 
welche ich ins Königreich von Jesus Sananda, dem goldenen Herzensmeister, zurückführe. Mit meinem Licht-
schwert, welches immer auf die göttliche Quelle ausgerichtet ist, so wie eine Kompassnadel nach Norden 
zeigt, genauso weise ich dir den direkten Weg zur himmlischen Heimat. 
 
Alle meine Erzengelgeschwister sind bereit, ihre Vollmachten auf dich zu übertragen. Wir eröffnen dir den 
Weg in die höheren Dimensionen des Lichts, in die göttlichen Ursphären, Urreiche, Urräume. Gleich Galaxien, 
welche um dich kreisen, so sind unsere göttlichen Ursphären von nun an in deinem inneren Universum prä-
sent.  
Dein Lichtkörper wird von unseren Dimensionen vollkommen durchdrungen, den himmlischen Sphären und 
Lichtreichen von uns Erzengeln. Im Auftrag des Höchsten verwalten und betreuen wir Erzengel diese Licht-
reiche im Universum. 
 
Mein flammendes Erzengelherz entzündet sich in dir und mein Liebesfeuer reinigt dich von allen nieder-
schwingenden Mächten, Entitäten, Gedanken, Emotionen, Manipulationen und Programmierungen. Mein 
flammendes Erzengelfeuer reinigt und befreit dich bis auf den tiefen Grund deiner Seele. Mit meinem Erz-
engelfeuer stehe ich gleichsam auf deinem Seelengrund. Ich blicke über die Zeitenläufe, Dimensionen und 
Seinsebenen, die du durchlebtest. Ich blicke in alle deine Existenzen und reinige dich mit der Gründlichkeit 
eines Erzengels von allen Energien, welche dich versklavten. Dies führt dich in die Freiheit der Kindschaft 
Gottes, in die Freiheit des Heiligen Geistes. 
 
Wo immer du dich aufhältst, bist du in meinem Schutz. Du hast deine Kindschaft Gottes wieder erlangt und 
bist in meiner Obhut. Mein flammendes Erzengelherz lodert in dir und alle Wesen erkennen mich in dir. Wir 
sind eins von Urbeginn. 
Das Feuer meines göttlichen Herzens entzündet sich ebenso bis auf die Ebene deiner Zellen, DNA und Quan-
ten. Es reinigt dich auch auf der physischen Ebene von niederschwingenden Energien, Krankheitselementar-
wesen, Krankheitsdämonen, Belastungen und schmerzhaften Erfahrungen, die in deine Zellfrequenz und 
DNA eingespeichert wurden; selbst über die Generationen und Inkarnationen zurück in der Zeit. So reinige 
ich dich und die erneuernde Heilkraft von Erzengel Rafael kann Fuß fassen. 
 
Ich, Erzengel Michael, führe dich in die Lichtreiche der Engelchöre ein. 
Ich befreie dich aus aller Sklaverei, weil ich der Erzengel bin, der die Dunkelmächte zurechtweist und an ih-
ren wahren Platz gemäß der göttlichen Ordnung befördert. Deshalb kann ich dich aus ihren Dunkelreichen 
befreien, emporheben und ins Licht zurückführen. 
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Mit diesem meinem flammenden Erzengelherzen bist du immer eins mit mir, verwoben mit meiner Liebes-
macht. Es bildet wie automatisch einen Feuermantel, einen Licht-Schutzmantel um dich. Es aktiviert ein 
Licht-Schutzschild, ein goldenes Sonnenschild, denn ich bin strahlend gleich der Ursonne Gottes. 
Mein Erzengel-Herz, welches ich dir schenke, ist machtvoll, tiefgreifend und intensiv wirksam. Im Augenblick 
distanziere ich niederschwingende Energien. Ich entferne alle parasitären und schwarzmagischen Wesen aus 
deinem physischen Körper und Lichtkörper, aus deinem Haus, aus allen Lebensbereichen, wo du auch gehst 
und stehst. Alle Diebe der Nacht müssen weichen. Betrug, Illusion und Täuschung sind nicht mehr. Ich bin 
der Erzengel, der dich aus aller Sklaverei durch Dunkelmächte gründlich befreit. Ich sprenge die Ketten der 
Vergangenheit, trenne dich von dunklen Zeitlinien1 ab und führe dich in die goldene göttliche Zeitlinie2 zu-
rück. 
 
Es ist mir die glückseligste Freude, alle abgestürzten Seelen und Seelenaspekte wieder ins göttliche Licht 
zurückzuführen. Selbst am dunkelsten Ort bringe ich das göttliche Licht zurück. 
Ich bereite die Seelen auf das Kommen des Königreichs Gottes vor, auf das Kommen des Herzenskönigs. 
Ich bin der Erzengel, der dich als erstes führt und vorbereitet, damit du wieder mit den höheren Lichtreichen 
in den Kontakt treten kannst. Ich bin der höchste Kämpfer für das Licht. Mit mir kommen Myriaden von En-
gel, die in meinem Engelschor dienen. 
 
Entzünde mein flammendes Erzengelherz in deinem Herzen und Myriaden von Michaelsengel, Kämpfer des 
Lichts, begleiten dich. Sie nehmen dir jegliche Furcht, verbrennen alle niederschwingenden Emotionen und 
Gedanken und reinigen deinen Geist. Sie bereiten dich für den Kontakt und die Vereinigung mit lichtvollen 
Wesenheiten vor. 
 
Ich weihe dich in die Freuden des Himmels ein. Ich führe dich in die Herrlichkeit und in den Glanz der höhe-
ren Lichtreiche ein. Ich öffne dir die Tore und heiße dich willkommen. 
Ich bin dein mächtigster Verteidiger gegenüber den Dunkelmächten. 
Ich bin dein wundervollster Fürsprecher und spreche für dich vor dem Thron, damit du in die himmlische 
Heimat zurückkehren kannst, in die Glorie der Goldenen Städte der Aufgestiegenen und Erleuchteten. Ich 
heiße dich willkommen, Seele. Du bist tapfer den Lichtweg gegangen! 
 
Mein brennendes Erzengelherz ist in dir und mit dir. Fürchte dich nicht. Sei vielmehr mutig und schreite vo-
ran, denn ich, der große Lichtfürst, begleite dich und bereite dir den Weg. Der tiefe Herzenskontakt zu mir 
allein genügt, damit du den Weg in die himmlische Heimat zurückfindest. 
Gleichzeitig öffne ich dir die Tore zu allen meinen Erzengelgeschwistern. Es eröffnen sich in dir die Erzengel-
reiche. Ein Reich nach dem anderen senkt sich in dich und hüllt dich ganz ein. So gehörst du nur noch dem 
Höchsten allein. 
 

  

 
1 Negative Zeitlinien beziehen sich hier auf Ereignisse bzw. Erfahrungen in der Vergangenheit (Karma), die 
negativen Ereignisse in die Gegenwart und in die Zukunft projizieren. 
2 Also in die göttliche Ordnung bzw. in das, was vom Herzen Gottes für dich vorgesehen war und ist. 
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Eine weitere Meditation mit dem Erzengel-Herzen von Michael: 
Erzengel Michael erlöst die Sklaverei von Jahrtausenden in dir 

 

Erzengel Michael spricht: 

Das kosmische Liebesfeuer der Erzengel geht zurück in der Zeit zu den Ursachen, dort, wo niederschwingen-
de Zeitlinien und Intentionen aktiviert wurden. Dies kann Jahrtausende zurück gehen, bis zum Ursprung der 
Versklavung der Menschheit. 
 
Wir Erzengel unternehmen jetzt eine Zeitreise und gehen bis zum Ursprung, an dem die Versklavung auf der 
Erde initiiert wurde. Wir haben die Vollmacht, diese Wurzeln in deinem Lichtkörper zu erlösen. Wir erlösen 
das, was auf dich übertragen wurde, als du auf der Erde inkarniertest. Wir erlösen alle Übertragungen der 
karmischen Wurzeln, die sich in deinem Lichtkörper, in deiner Ahnenlinie und in allen Inkarnationen in dir 
befinden. Es sind die Wurzeln der Versklavung. Dies wird heute tiefenerlöst. 
Wenn es in dir erlöst ist, kannst du dies ebenso für deine Lieben bitten und übergeordnet für den Lichtkör-
per der Menschheit. 
 
Die Versklavung findet auf allen Ebenen statt: 

Im spirituellen Körper und im Bewusstsein, wenn du dich von der Quelle abgetrennt fühlst und von Dun-
kelmächten abhängig bist. 

Im Mental, wenn du immer wieder an deine Grenzen stößt und dich blockiert fühlst. 
Im Emotional, wenn deine lichtvollen Gefühle unterdrückt wurden und du ihnen wieder freien Lauf lassen 

möchtest. 
Und schlussendlich wirst du physisch eingegrenzt und deine DNA wurde manipuliert und degeneriert. 

 
All dies wird von uns Erzengeln befreit. So wirst du jetzt aus dem Sklavensystem über Raum und Zeit heraus-
gelöst. 
An die freigewordene Stelle kommt das Bewusstsein aus den höheren Lichtdimensionen und aus deinem 
Hohen Selbst. Dein wahres göttliches Wesen tritt an diese Stelle. Du bist ein Kind der Quelle, ein hoch-
schwingendes strahlendes Lichtwesen, geboren aus dem Herzen von Vater-Mutter-Gott, geboren für die 
Freude und für die Vermehrung des göttlichen Lichts im Universum.  
 
Vereinige dich mit uns, den Erzengeln. Vertraue auf uns. Vertraue auf mich, Erzengel Michael, dass ich die 
Vollmacht habe alle Ketten in dir und um dich herum zu sprengen. 
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Erzengel-Herz smaragdgrün 
von Rafael 

Brennender Liebespfeil Gottes 
Heilkraft der Liebe Gottes 

Erzengel Rafael 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
 
Erzengel Rafael spricht: 

Geliebte, ich bin Erzengel Rafael und mein Name bedeutet „Gott heilt“. 
Ich entzünde mein brennendes Erzengelherz in dir. Es ist das Liebesfeuer des Ursprungs. Ich weihe dich in 
die ursprüngliche Liebe des Herzens Gottes ein. Liebe ist die Ursprungsenergie, aus der alles erschaffen wur-
de und Liebe ist die Frequenz, welche die Dunkelwesen am meisten fürchten. Deshalb wollen sie die Energie 
der Liebe lächerlich machen und behaupten, es sei Schwäche. Es ist jedoch die höchste Macht des Univer-
sums, denn die Liebe kann alles heilen, alles wieder vereinen und verbinden. 
  
Was entzweit war, wird wieder vereint.  
Was zerstört wurde, wird wieder geheilt. 
  
Lasst euch von dieser Liebe vollkommen entflammen! Ich entflamme euren ganzen Lichtkörper und ihr 
schenkt es weiter. Bist du ganz entflammt von mir, dann weichen alle Dunkelmächte zurück. Sie scheuen 
diese Liebe. Sie fürchten sich davor. Es durchkreuzt alle ihre Pläne! Denn der Liebesplan Gottes kommt jetzt 
zur Erde. Es ist der Plan Gottes, die Menschheit wieder mit seinem Herzen, dem Herzen von Vater-Mutter-
Gott, zu versöhnen und zu vereinen. Dadurch werden die goldenen göttlichen Zeitlinien, die göttlichen Pläne, 
auf dieser Erde verankert. 
 
Doch, zuerst braucht es ein Herz, welches sich für die ursprüngliche Liebe Gottes öffnen möchte. Alle Herzen 
können es, weil alle daraus geboren wurden. Nur ist es der freie Wille, sich hierfür zu öffnen und diese Liebe 
auf der Erde wieder wahr werden zu lassen. Sie ist allmächtig! In dieser Allmacht seid ihr immerwährend 
beschützt. Ihr seid beschützt vor dem Zugriff niederer Mächte, weil diese Mächte einen Menschen fliehen, 
der voll der Liebe Gottes ist. 
Ich, Erzengel Rafael, erfülle heute euren Lichtkörper, euer ganzes Leben und Sein mit dieser Liebe Gottes. 
 
Ich entzünde den grünen Farbstrahl in dir. Das grüne Farbspektrum ist Nahrung für den Lichtkörper bis auf 
die physische Ebene, also Nahrung für Körper, Geist und Seele. Wenn in deinem Lichtkörper wie auch im 
physischen Körper in dir Mangel herrscht, werden die Depots energetisch wieder aufgefüllt. Das grüne Farb-
spektrum beinhaltet Lichtnahrung und nährt energetisch bis auf die physische Ebene. Es wirkt nährend und 
heilend. 
 
Ich bin als der Liebesbote Gottes bekannt und bringe die Liebe dort, wo sie fehlt, wo Mangel herrscht. Ich 
entzünde das Liebesfeuer Gottes und führe die Liebenden zusammen. Selbst, wenn sie weit voneinander 
entfernt sind, trifft mein brennender Liebespfeil mitten ins Herz und erzeugt eine Resonanz, so dass die Her-
zen zueinander finden können und sich begegnen. 
 
Ich habe die Möglichkeit, Lichtverbindungen von Herz zu Herz zu knüpfen und alle Störfrequenzen, auch 
karmische, durch mein Liebesfeuer zu verbrennen. Denn mit meiner Liebespräsenz gehe ich über Raum und 
Zeit. Ich finde die Ursachen der Dissonanzen zwischen den Herzen und erstelle wieder die himmlische Har-
monie von Herz zu Herz, von Chakra zu Chakra. 
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Ebenso heile ich Disharmonien, die sich im Laufe der Zeit durch die Herausforderungen und Routine im Le-
ben und in den menschlichen Beziehungen eingeschlichen haben, damit das frische und frühlingshafte Ver-
liebt-Sein wieder hervorbrechen kann. Wenn du es wünschst und bereit bist, ist es jeden Augenblick möglich, 
dass alle niederschwingenden Erfahrungen geheilt und bereinigt werden. Ebenso entferne ich niederschwin-
gende Wesenheiten, welche sich zwischen die Liebenden stellen und führe sie an ihren Platz im Universum1. 
In meinem Liebesstrahl geht es um die Heilung aller Liebesbeziehungen. 
 
Ich bin die Präsenz des liebenden Herzens Gottes und richte jedes Herz auf die göttliche Quelle aus. Meine 
Lichtmacht umfasst die ganze Erde und durchdringt die gesamte Menschheit. 
 
Über viele Jahrtausende habe ich die Menschheit immer wieder auf die Liebe ausgerichtet. Alle Dissonanzen, 
die durch Krieg, Streit und Hass geschehen sind, habe ich geheilt. So bin ich der Erzengel, der sogar kriegeri-
sche Frequenzen wieder in die Liebe Gottes zurückführen kann. Selbst dort, wo bereits Zerstörung herrscht, 
kann ich mit meinem Liebesfeuer Heilung bringen. 
 
Ebenso geschieht es im Körper, denn ihr wisst: Krankheit entsteht, wenn die Zellen aus der Liebesschwin-
gung herausgefallen sind, in Disharmonie untereinander sind, sich nicht mehr einig sind, wie die reinen 
Schöpfungskreisläufe funktionieren sollen oder wenn sich Vergiftungen eingeschlichen haben und die Zellen 
Desorientierung erleben.  
Dies kann durch unnatürliche, künstlich erzeugte Stoffe, niederschwingende Einstrahlungen oder durch 
Schock- und Traumafrequenzen geschehen. Diese Frequenzen überlagern dann alle wichtigen Befehle von 
der zentralen Steuerung des Körpers. Es herrschen dissonante Schwingungen vor und es entsteht Disharmo-
nie in den Schöpfungskreisläufen. 
 
An dieser Stelle komme ich, Erzengel Rafael, mit meiner ganzen Vollmacht und erneuere die Verbindung zu 
den Schaltzentralen im physischen Körper und Lichtkörper. Ich leite alle Dissonanzen aus und heile sie. 
Ich heile immer vom Geist über die Seele bis zum Physischen. Ich durchleuchte die Ursachen bis zu dem 
Zeitpunkt, an dem die dissonante Frequenz ihren Ursprung nahm. Dies kann durch persönliches Karma oder 
durch Übertragung von Familienkarma entstanden sein. 
 
Ich, Erzengel Rafael, komme mit meinem Engelchor und das sind tausende von Lichtengel. Wir haben die 
Möglichkeit, die Ursache und den auslösenden Faktor zu heilen. Dazu ist es gut, wenn ihr mein brennendes 
Liebesherz2 zum Ausleiten einmal an die Körperstelle haltet und am Körper entlangführt, damit die Systeme 
wieder lichtvoll und harmonisch verbunden werden. Zum Beispiel wenn ihr mit mir gemeinsam im physi-
schen Körper wirkt, indem ihr das Erzengel-Herz vom Kopf, also von der zentralen Steuerungszentrale aus-
gehend, über die Wirbelsäule bis hin zur betroffenen Körperstelle führt. Mit mir und meinem Engelchor 
könnt ihr über Raum und Zeit bis zur karmischen Ursache und bis zu dem Moment heilen, an dem es in die-
sem Leben ausgelöst wurde. So wird das karmische Thema von Grund auf in die Heilung und Liebe zurückge-
führt. 
 
Ich Erzengel Rafael überlagere euch vollkommen und strahle in jede Zelle und in jedes Quant ein. Ich erinne-
re das Körperbewusstsein an seine Selbstheilungskräfte. Diese werden durch meine Vollmachten reaktiviert 
und in ihr volles Potenzial geführt. Durch mein Liebesfeuer aktivieren sich die Selbstheilungskräfte, weil ich 
die Selbstliebe in meinem Heilstrahl erwecke. Liebe dich selbst und du kannst dich selbst heilen. Es liegt alles 
in dir. Es braucht nur die Reaktivierung.  
Zur Selbstliebe gehört auch: Liebe dein Leben so wie es ist. Es war eine gute Wahl, denn es hat dich in meine 
Arme geführt. 
 

 
1 Dorthin, wo sie aus göttlicher Sicht hingehören. Denn andere Wesen gegen ihren Willen zu besetzen, ihnen 
Energie zu entziehen und sie zu beeinflussen bzw. zu manipulieren, entspricht nicht den göttlichen Gesetzen. 
(Dies wird in der „Diamant-Lichtpriester*in Jahresausbildung Teil 1“ näher erklärt). 
2 Gemeint ist das Erzengel-Herz smaragdgrün von Rafael. 
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Ich bin der Liebesengel der Quelle, der ursprüngliche Erzengel der reinen Liebe, der die Urliebe zu aller 
Schöpfung in sich trägt. Es ist die ursprünglichste Frequenz, die das ganze Universum am Leben erhält. In 
dieser Liebesfrequenz schwingt die ganze Schöpfung. Und sie enthält alles, was du brauchst oder je brau-
chen könntest. Du bist eins mit der Quelle der Liebe. 
Dieses Erzengel-Herz heißt „Die Quelle der Liebe Gottes sein“. 
 
Edwin sagt: 

In der Anwendung ist es so, dass wir das Herz auf uns legen können. Erzengel Rafael berührt mit seiner Hand 
das materialisierte Erzengel-Herz und verstärkt, dass es in die Materie hineinwirkt. Dort, wo wir physische 
Schmerzen haben, überträgt sich die Heilfrequenz über das Erzengel-Herz, das eine Trägerfunktion innehat. 
Das schenkt uns Erzengel Rafael. 
Er wünscht, dass wir ihn im Namen der Höchsten Lichtmacht, der Trinität, rufen und innerhalb von Sekunden 
ist er präsent. Wir können zum Beispiel sprechen: „Geliebter Erzengel Rafael, komme zu mir und wirke im 
Namen der höchsten Lichtmacht für mein Anliegen.“ 
 
Erzengel Rafael erklärt, wie er Heilung bringt:  

Ich bin Erzengel Rafael und bringe dir die Verbindung zu der höchsten Liebesschwingung, zu der ursprüngli-
chen Liebesschwingung, der Urinitiierung, welche die Schöpfung hervorbrachte. Dies verankere ich in dir. 
 
Heilung kommt von heilig. Heilung bedeutet: unberührtes Einssein mit der Quelle. In diesen Zustand von 
unberührtem Einssein mit der Quelle führe ich dich zurück. Diese Heiligkeit, die ich in dich bringe, wirkt als 
Heilung. 
 
Ich sage zu jeder Zelle: „Die Schöpfung Gottes ist heilig“. Indem ich dies einstrahle, verwandelt sich alles wie-
der in diese Heiligkeit. Weil ich so machtvoll und übergeordnet schwinge, verwandelt es sich augenblicklich 
wieder in diese Heiligkeit, in das Heil-Sein, zurück. 
Ich gehe mit dem Zustand des ursprünglichen Heil-Seins, der Heiligkeit und Liebe, so wie Gott selbst ist, in 
jede Zelle und jedes Quant. Genauso bin ich, Erzengel Rafael. Ich lege es in die Schöpfung hinein und durch 
diese Liebe wird es automatisch wieder heil und heilig. 
Dies ist die Heilkraft: dass ich damit alles überstrahle, da ich die ursprüngliche Heilkraft in mir trage. Als Folge 
davon entsteht Heilung. 
In meiner Präsenz existiert nur die Heiligkeit und Heilung in der ganzen Schöpfung und alles andere ent-
schwindet im Augenblick. 
So ist es. 
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Erzengel-Herz aquamarin 
von Aquariel 

Lichtportal des Neuen Zeitalters   
Aktivierung deiner Talente und Fähigkeiten 

Erzengel Aquariel 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Geliebte Lichtseele, ich, Erzengel Aquariel, bin der Engel, der das Neue Zeitalter, das Zeitalter Aquarius, das 
Zeitalter des Wassermanns, das Zeitalter der neuen Menschheit in dir initiiert. 
 
Mit meinem Liebesfeuer reinige ich dich von allen niederschwingenden Dogmen, Programmierungen, Mani-
pulationen und Hinterlassenschaften der vergangenen Jahrtausende. Ich befreie dich von allem, was dein 
Lichtbewusstsein in den niederschwingenden Matrizen gefangen hielt und deinen Geist versklavte. Mein 
Liebesfeuer verbrennt in dir alle Manipulationen und Programmierungen der vergangenen Jahrtausende des 
Kali Yuga, des dunklen Zeitalters der Dualität und der Gefangenschaft im Rad des Karmas. 
Mein Liebesfeuer erhöht deinen Lichtkörper und dein Lichtbewusstsein und richtet dich vollkommen auf das 
Licht der Neuen Zeit aus. Es ist die Lichtschwingung der Neuen Erde und des Goldenen Zeitalters. 
 
Ich bin der Erzengel, der der Erde den Heiligen Geist der Neuen Zeit schenkt. Ich schenke die Gnadengaben 
des Heiligen Geistes zurück und lasse sie in das Bewusstseinsfeld der Menschheit strömen. 
Die Menschheit hat vergessen, dass sie aus dem Heiligen Geist mit Gnadengaben, Talenten und Fähigkeiten 
beschenkt wurde. Sie hat den Garten Eden verworfen und so geschah der Abstieg in das Kali Yuga, aus dem 
sie jetzt wieder emporgehoben wird. Ich vereinige und aktiviere alle Blütezeiten der vergangenen Erdepo-
chen1 für die ganze Menschheit. Und dies bewirke ich für dich persönlich. 
Ich komme und vereinige mich mit dir. Dies erinnert dich an deine Talente und Fähigkeiten und reaktiviert 
sie. Ich erinnere dich an dein göttliches Sein, welches du bereits zu atlantischen Zeiten, in Lemuria, in allen 
lichtvollen Zeitepochen auf dieser Erde oder im gesamten Lichtuniversum aktiviert hattest. Dies bedeutet, 
dass ich dich mit den Sternen-Lichtaspekten, deinen Meisteraspekten und den Lichtbewusstseins-Aspekten 
deines Hohen Selbstes verbinde. Ich führe sie wieder zu dir. 
Ich entzünde, was dir schon vor Urzeiten als Erbe Gottes aus dem Heiligen Geist geschenkt wurde. Ich bringe 
das ganze Kaleidoskop der Gnadengaben des Heiligen Geistes mit mir, welche dich in das Neue Zeitalter füh-
ren. Ich erhöhe deine geistige Wahrnehmung wie geistiges Sehen, Hören, Fühlen, Empathie, Channeln, Ge-
dankenlesen und vieles mehr. Ich habe die Vollmacht, dich lichtvoll zu öffnen und so kannst du angstfrei die 
nächsten Schritte und den Quantensprung in dein höheres Lichtbewusstsein gehen, denn du bist in mein 
beschützendes Liebesfeuer eingehüllt. 
 
Ich, Erzengel Aquariel, aktiviere das Lichtportal des Neuen Zeitalters in dir, sodass du die Vision der Neuen 
Zeit in dir empfangen, verankern und immer aufrechterhalten kannst. Gleich, was sich noch alles im Außen 
der Welt in diesem Prozess des Übergangs zeigen mag, ich bin schon da und bringe die Lichtfrequenz, das 
Energiefeld, die Matrix des Neuen Zeitalters mit mir. 
Ich schenke dir die Lichtfrequenz, die du brauchst, um die Herausforderungen zu bemeistern. Es ist das ver-
einigte Energiefeld der Aufgestiegenen und Erleuchteten, also der Heiligen Weißen Bruderschaft. Es ist die 
Lichtfrequenz der Erlösung, für jegliches Problem im Außen der Welt, welches die aufgestiegenen Meister 
und Meisterinnen schon erlöst haben. Sie schenken es dir als eine himmlische Medizin. Dieses Energiefeld 
entzünde ich als ein Liebesfeuer in dir. 
Dies ist meine besondere Aufgabe für die Erde der Neuen Zeit: Ich aktivere die Liebesfrequenz des Neuen 
Zeitalters und erhalte sie immerwährend aufrecht. Ich entzünde damit die ganze Erde und die Menschheit.  

 
1 Erzengel Aquariel bezieht sich hier bspw. auf Atlantis und Lemuria 
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Es ist die Matrix des Neuen Zeitalters mit der Energie: „Es ist schon geschehen. Es ist vollbracht! Die Neue 
Erde ist schon da!“ 
Selbst in deinen Zellen entzünde ich die Energie des Neuen Zeitalters, damit du deinen physischen Körper in 
seiner Lichtschwingung mit Leichtigkeit erhöhen kannst. Dadurch kann dein physischer Körper den Quanten-
sprung im Lichtbewusstsein, den Lichtkörperprozess, ebenso vollziehen. 
Im Bewusstsein der ganzen Menschheit verankere ich deshalb die Konzepte der höheren Licht- und Ster-
nenzivilisationen und der höheren Lichtdimensionen, in denen bereits ein erhöhtes, fünftdimensionales 
Lichtbewusstsein in allen gesellschaftlichen Bereichen manifestiert wurde. Ich stehe für die lichtvolle Wis-
senschaft, die lichtvolle Evolution, eins sein mit der Quelle und mit dem Hohen Selbst. 
 
Darüber hinaus aktiviere ich die Höherentwicklung deines Lichtkörpers, die Öffnung der höheren Lichtporta-
le in dir. Ich repräsentiere die Frequenz des Neuen Zeitalters, verankere sie immerwährend in dir und lösche 
alle Hindernisse, Zweifel und Angst. Wenn ich präsent bin, dann bist du dir bewusst: es ist schon da! 
Ich fördere alle Talente und Fähigkeiten, die es dir ermöglichen in Leichtigkeit in die Neue Zeit überzugehen 
und deine wahre Berufung zu entfalten. Damit hast du einen wertvollen Anteil an der Entwicklung der Ge-
sellschaftssysteme auf der Neuen Erde. 
 
Dort, wo ich bin, ist große Leichtigkeit, ist eine reine Lichtschwingung, welche die Blütezeiten von Atlantis 
zurückbringt und dennoch mündet es jetzt in eine vollkommen Neue Zeit. Mein Erzengelfeuer bringt dir den 
Heiligen Geist der Neuen Zeit. Ich bin der Erzengel, der in jeder Seele, die sich entschieden hat, den Auf-
stiegsprozess initiiert. Ich helfe allen Seelen, sich jetzt zu öffnen und den entscheidenden Schritt ins höhere 
Lichtbewusstsein zu gehen. 
Aktiviere also mein Erzengelfeuer überall dort, wo die Menschen noch zu sehr in alten Strukturen und Angst 
vor dem Neuen gefangen sind. In meinem Liebesfeuer wird die Angst vollkommen gelöscht.  
 
Ich führe die Seelen auf den Weg des Aufstiegs und des Lichtkörperprozesses. Ich entzünde diesen Prozess in 
dir und bin der Lichtwächter bei der Entfaltung deines Lichtkörpers. Dadurch bist du wieder an die höheren 
Lichtdimensionen angeschlossen und bist eins ist mit der Quelle. 
Wenn sich eine Seele entscheidet, den Aufstieg zu gehen, dann initiiere ich den Lichtkörperprozess. Die See-
le wird gereinigt und von allen Hindernissen auf dem Weg befreit. Die höheren Chakraportale und Lichtkör-
perstrukturen, wie beispielsweise die Merkaba, werden aktiviert.  
 
Ich, Erzengel Aquariel, vereinige alle deine Existenzen in vergangenen Zeitaltern, in denen du deine lichtvol-
len Talente und Fähigkeiten manifestiertest. Ich vereinige all diese Lichtaspekte in dir und führe sie zu dir 
zurück. Ich schenke sie dir in Form von Lichtkristallen zurück, dass du deinen inneren Schatz entdecken und 
wieder hervorbringen kannst. 
Ich versöhne dich auch mit allen Zeitaltern, in denen du von deinem Lichtweg abgewichen bist. Jetzt kannst 
du darin das Lichtvolle und Wertvolle erkennen und in Gold des Himmels verwandeln. Die lichtvolle Essenz 
dieser Existenzen kannst du als einen Schatz aus dir hervorholen. Ich bringe deine Fähigkeiten und Erkennt-
nisse vergangener Erdenleben in Form von Lichtkristallen zu dir zurück. Ich schenke dir die Lichtkristalle in 
deine Aura zurück, die du bereits zu atlantischen Zeiten erworben hast. Ich reinige Dunkelkristalle, also Pro-
grammierungen, und lösche Implantate, welche dich in den niederschwingenden Matrizen gefangen hielten. 
An deren Stelle setze ich die Lichtkristalle, was bedeutet das Lichtbewusstsein der Aufgestiegenen und Er-
leuchteten.  
 
Ich, Erzengel Aquariel, durchleuchte alle deine Existenzen. Talente und Fähigkeiten, welche dir entwendet 
wurden, die du verloren oder vergessen hast, kehren gereinigt und erlöst zu dir zurück. Ich schenke sie dir an 
den ursprünglichen Platz in deinem Lichtkörper zurück. 
So ist es. 
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Erzengel-Herz gelb 
von Jophiel 

Strahlkraft der göttlichen Sonne 

Erzengel Jophiel 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Ich, Erzengel Jophiel, komme zu dir, eingekleidet mit der göttlichen Sonne in einem Sonnen-Lichtgewand. Ich 
bin die strahlende Sonne Gottes. Ich bringe die Sonnenstrahlkraft, die Freude und die Leichtigkeit zu dir. Ich 
erwecke deinen Lichtkörper. Wie die Sonnenstrahlen im Frühling die ersten Blüten hervorsprießen lassen, 
genauso strahle ich in dich ein. Es ist wie ein warmes Streicheln, ein warmer Sommerwind, der dich einhüllt, 
dich wärmt und dir die göttliche Sonne zurückschenkt, was bedeutet, die Freude, das Lachen und die Leich-
tigkeit des Seins; ganz besonders das Sein – einfach einmal sein und alles andere loslassen. 
 
Die Sonne räumt alles auf die Seite, was dunkel ist. Denn dort, wo meine Sonnenstrahlkraft herrscht, wei-
chen die Nacht und die Dunkelheit. Alles Schwere, Schwermütige, Belastende und alle niederschwingenden 
Frequenzen müssen dem Licht meiner Sonnenstrahlkraft weichen. 
 
Ich repräsentiere die Strahlkraft der göttlichen Sonne im Reich der Erzengel. Die Sonne beleuchtet auch dei-
ne Talente, deine Fähigkeiten und deinen Intellekt. Sie erweckt dein höheres Verstandesdenken, deine Sup-
raintelligenz. 
Dies erhöht dich über alles programmierte Denken. Jedes zu enge mentale Korsett, in das du eingezwängt 
warst, jedes Gefängnis der gesellschaftlichen Normen, Regeln, Programmierungen und Manipulationen, wird 
von meiner Strahlkraft gesprengt.  
Dies führt dich in die Freiheit des Heiligen Geistes zurück, was bedeutet: du dehnst deine Strahlkraft und 
Präsenz aus und nimmst deinen Raum ein, weil ich dich einhülle und den Raum für dich eröffne. Ich eröffne 
einen weiten Lichtraum um dich. Die Sonnenstrahlkraft, deine sonnige Strahlkraft, wird von mir machtvoll 
entzündet und die göttliche Sonne bricht jetzt aus dir hervor. Sie strahlt weithin aus und errichtet einen 
mächtigen Lichtraum um dich. 
 
Mit meinem Sonnenfeuer entzünde ich eine Sonnen-Merkaba in dir. Sonnenräder in Sonnenrädern aktivie-
ren sich in dir. Alles Dunkle muss weichen und flieht vor der Strahlkraft der Sonne, in die du jetzt eingehüllt 
bist. 
Das Dunkle muss auch aus deinen Zellen weichen. Ich entzünde eine Sonne in jedem Atomkern und in jedem 
Zellkern. Deine innere Sonne beginnt zu Erstrahlen. Und meine Strahlkraft bringt alles zum Erleuchten: deine 
Zellen, deine Atome, deine Chakren, deine Energiekörper, deine Merkabas. Alles wird vom Glanz der göttli-
chen Sonne zum Erleuchten gebracht. Die Dunkelheit der vergangenen Jahrtausende weicht und ist beendet. 
Ich erhöhe die Lichtfrequenz in dir signifikant. Indem ich die Zellen und Atome in dir zum Erleuchten bringe, 
werden niederschwingende und krankmachende Energien, Wesenheiten und Dunkelwächter entfernt und 
gelöscht. 
Durch mein Sonnenlicht werden zerstörerische Programmierungen bis auf die physische Ebene mit Leichtig-
keit gelöscht. Ebenso löschen die Einstrahlungen der göttliche Urzentralsonnen jegliche Implantate in dir, die 
gesetzt wurden, um dich im niederen Schwingungsbewusstsein gefangen zu halten. Sie schmelzen wie 
Schnee in der Sonne dahin.   
 
Ich, Erzengel Jophiel der sonnengleich Strahlende, führe dich in die Lichtakademien der Aufgestiegenen und 
Erleuchteten. Du wirst mit höherer lichtvoller Erkenntnis, Wahrheit und Weisheit gespeist. 
Dein Verstand wurde durch Programmierung begrenzt. Er wurde in ein enges mentales Korsett eingezwängt, 
welches jetzt aufgesprengt wird. Deine wahre Genialität, wird dir von den Aufgestiegenen und Erleuchteten 
zugeführt. Dadurch strömen höhere Erkenntnisse in dich wie beispielsweise, dass sich dir die Heilige Geo-
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metrie, die höhere Mathematik, erschließen kann oder du verstehst die Lichtsprache Gottes und dein 
Sprachtalent aktiviert sich. Je nach deinen individuellen Talenten geschieht dies.  Im Grunde sind es Fähigkei-
ten, die du auf der Erde verwerten kannst. Dies hilft dir zum Beispiel, dass du dich deinen irdischen Studien 
besser öffnen kannst und die Lerninhalte leichter erfassen kannst. Ich bin ein großer Helfer für all jene, die 
zur Schule gehen oder ein Studium absolvieren. 
Und ich bin ein großer Helfer für euch alle, denn ihr könnt die göttlichen Wissenschaften bis zu eurem Le-
bensende studieren. Ich bin mit den erleuchteten Wissenschaftlern verwoben, die von eurer Erde aufgestie-
gen sind. Gleichzeitig bin ich mit jenen verwoben, die in den Lichtakademien der höherentwickelten Sternen-
systeme wirken. 
Ich bin dein Eintrittsschlüssel in die höheren Lichtakademien. Dafür bereite ich dein Verstandesdenken vor, 
ordne deine Gehirnstrukturen neu und durchlichte sie. Ich befreie und bestrahle speziell dein Geistiges Auge, 
dein Halschakra, deinen Geistkörper und deinen Mentalkörper für den Empfang höherer Erkenntnis, Wahr-
heit, Weisheit und Wissenschaft. Deine Hypophyse und Zirbeldrüse werden von mir in besonderer Weise 
bestrahlt, gereinigt und befreit. 
 
Da ich das Lichtportal zu den Sonnen und Urzentralsonnen in dir öffne, wirst du mit den neuen Schöpfungs-
kodierungen und dem Lichtbewusstsein überschüttet, das jetzt für die Menschheit auf der Neuen Erde zum 
Empfang bereitsteht. Durch meine Hilfe kannst du erhöhtes Licht empfangen und ausstrahlen und du wirkst 
stärker als göttlicher Kanal für die Erde. Dies bewirke ich, indem ich deinen Lichtkörper und insbesondere 
deinen Solarplexus zum Erstrahlen bringe. Mit Leichtigkeit wirst du durch meine aktivierte Sonnen-Merkaba 
erhoben und dein eigenes Sonnen-Lichtgefährt entzündet sich. Ich führe deinen multidimensionalen Licht-
körper in die Erleuchtung. 
 
Zudem bin ich der Erzengel, der dich mit den Sonnenschöpferlords und den Urzentralsonnen in Kontakt 
bringt. Ich bin der Repräsentant der Ursonne Gottes selbst und bringe dich in Kontakt mit den strahlenden 
Sonnen-Lichtwesen der Ewigkeit. Es ist mir die größte Freude dein Lichtbewusstsein zu erweitern und zu 
erhöhen, damit du mit den Sternen- und Sonnen-Lichtwesen in Kontakt treten kannst. 
 
Ich bin auch jener Erzengel, der Sonnenportale in dir für die ganze Erde öffnet und immer wieder erhöhte 
Strahlkraft einströmen lässt, so wie es mir aus dem Herzen Gottes vorgegeben ist, damit sich der Evoluti-
onsweg aus dem Heiligen Willen Gottes vollziehen kann. 
 
Vor der Strahlkraft meiner göttlichen Sonne weichen alle niederschwingenden Wesenheiten. Sie würden 
sonst im Licht der geistigen Sonne verbrennen. Diese strahlt noch viel intensiver als ihr es von der physischen 
Sonne kennt, obschon die geistige Sonne die physische Sonne speist. 
 
So ist es, Geliebte. 
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Erzengel-Herz gold 
von Valeoel 

Schlüssel der Auferstehung 
Göttliche Wunder sind möglich 

Erzengel Valeoel 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Erzengel Valeoel kommt in unsere Präsenz und senkt das goldene Portal der Glückseligkeit in uns. 
 
Erzengel Valeoel spricht: 

Ich, Erzengel Valeoel, bin der Lichtwächter am goldenen Tor der Glückseligkeit, woraus sich der Reichtum 
des Himmels über dich ergießt. Der goldene Strahl bringt dir Fülle, Fluss und Reichtum des Himmels in jeden 
Lebensbereich. 
Energetisch manifestiert sich der Reichtum des Himmels in allen deinen Chakren, Energiekörpern und über-
strömt dadurch die manifestierte Ebene deines Lebens. 
Der Wunsch deiner göttlichen Eltern ist es, dass du auf der Erde in Freude, Fülle, Fluss und Reichtum leben 
kannst und dich so in Leichtigkeit in eine höhere Ebene der Evolution begeben kannst. 
 
Ich bin der Lichtwächter am goldenen Portal der Glückseligkeit. Ihr habt diese Energie bereits im Goldenen 
Christus-Portal1 erhalten. 
Ich werde dies durch meine Erzengel-Lichtmacht und Erzengel-Präsenz noch mehr verstärken. Ich bin in je-
der Zelle in euch. Jede Zelle verwandelt sich ins himmlische Gold. Erzengel Rafael bringt die Heilung und ich 
schenke euch die Auferstehung in den Zellen. Jede einzelne Zelle geht durchs goldene Portal der Glückselig-
keit und Auferstehung. Die gesamte physische Materie in euch wird immer lichter und hochschwingender. 
Jede Zelle ist eingehüllt und durchdrungen. 
 
Das göttliche Gold von mir wirkt als ein Licht-Schutzschild für jede Zelle. Es hüllt jede Zelle ein, zieht Dunkles 
von den Zellen und den Zellwänden ab und wirkt deshalb als ein Licht-Schutzschild des Himmels. Dies be-
wirkt Immunität gegenüber niederschwingenden Einstrahlungen. Das Licht-Schutzschild wirkt wie ein golde-
ner Spiegel und reflektiert jegliche Schwingung, die von außen eindringt. Dadurch wird eure physische Integ-
rität durch das Gold des Himmels beschützt, behütet und bewahrt. 
Gleichzeitig habt ihr den Effekt der sich immerwährend erhöhenden Schwingung innerhalb der Zellen und 
Quanten. Die Genesis-Strukturen werden vergoldet, weil ich im goldenen Strahl mit den Aufgestiegenen und 
Erleuchteten eins bin, die ihren Körper in Licht auflösen konnten. 
 
Jetzt, am Ende eures irdischen Evolutionszyklus, führt der goldene Strahl den Lichtkörper zurück in die Ein-
heit und lässt ihn durch das Goldene Portal zum Hohen Selbst aufsteigen. 
Gleichzeitig gilt die Frequenz der Auferstehung auch für den physischen Körper, denn dieser ist mannigfa-
chen niederen Schwingungen ausgesetzt, sogar durchdrungen von Bösartigkeit. Doch, wenn der physische 
Körper hochschwingend ist und von meinem göttlichen Gold durchdrungen ist, dann seid ihr einfach be-
schützt. Ihr schwingt lichter und höher und eure Zellen gehen nicht mehr in Resonanz mit niederschwingen-
den Absichten und Energien. 
Der goldene Strahl erhebt jede einzelne Zelle. Fast könntet ihr in diesem Licht schweben und in Wahrheit ist 
es so. 
 

 
1 Im Seminar „Der Goldene Christus-Lichtkörper Teil 1“ kannst du Lichtdiamanten kennenlernen und erhältst 
eine Einweihung durch die Christus-Avatare. 
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Ich erlöse Programmierungen innerhalb eures Verstandes- und Tagesbewusstseins, denn ihr haltet eure 
Zellschwingung durch diese Programmierungen selbst nieder. Ihr könnt mich bitten, dass ich mit meinem 
göttlichen Gold all diese Manipulationen herausnehme, die über Zeit und Raum vorgenommen und auch von 
Generation zu Generation in den Genesis-Strukturen übertragen wurden. 
 
Edwin spricht: 

Lieber Erzengel Valeoel, wenn ich Eigenprogrammierungen vorgenommen habe und sie immer noch für rich-
tig halte, bitte ich dich im Besonderen darum, für mich zu wirken. Es ist mein Herzenswunsch, dass ich davon 
befreit werde. 
 
Erzengel Valeoel erklärt: 

Eigenprogrammierungen geschehen im Grunde, wenn der Mensch die äußeren Programmierungen als Reali-
tät akzeptiert. Da gibt es noch viele unbewusste Ängste, zum Beispiel: „Was geschieht, wenn ich mich von der 
großen Masse absetze? Was geschieht, wenn ich außergewöhnlich bin? Was geschieht, wenn ich herausste-
che oder auffalle?“ 
Denn die Menschen fürchten sich im Allgemeinen vor außergewöhnlichen Fähigkeiten. 
 
Ich bin der Erzengel, der in euch die außergewöhnlichen Fähigkeiten erwecken kann, weil ich im Strahl der 
Aufgestiegenen und Erleuchteten wirke. Alle Fähigkeiten, die jene Erleuchteten schon manifestierten, lasse 
ich in euch einströmen und verankere sie in euch. 
Es sind gleichsam himmlische Programmierungen. Es sind die Verdienste jener Erleuchteten, die sie oft über 
Jahrzehnte durch tiefe Reinigung und Meditation erlangten. Ihre Errungenschaften übertragen sie als ein 
lichtvolles Erbe in euch. So bringe ich das goldene lichtvolle Erbe der Erleuchteten; jener, die die Auferste-
hung in ihrem physischen Körper vollbrachten. 
Es gibt viele Menschen, die namentlich nicht bekannt sind und die in Stille und Ruhe bewusst den Übergang 
von einer Dimension in die nächste vollzogen haben. Sie haben ihrem physischen Körper bewusst von der 
Materie entrückt und in den Aufstieg mitgenommen. Nur noch wenige Überreste blieben zurück. Dieses 
lichtvolle Erbe übertrage ich als ein Schlüssel der Erleuchteten und der Auferstandenen. 
Hier noch eine Erklärung zum besseren Verständnis für euch: Aufstieg betrifft den Lichtkörper, Auferstehung 
betrifft zusätzlich den physischen Körper. 
 
Innerhalb eurer Menschheitsfamilie habt ihr viele Programmierungen erhalten, auch über die DNS-
Strukturen eurer Generationen, die den physischen Körper bewusst in einer niederen Schwingung von Dege-
neration, Krankheit und Tod hielten. 
Doch ihr erhaltet jetzt die Lichtschlüssel der Auferstandenen und Erleuchteten in eure physischen Zellen 
hinein, die die alten Programmierungen überstrahlen, mit Lichtcodierungen löschen und überschreiben. Dies 
ist in den goldenen Erzengel-Herzen eingraviert: Dass eure Zellen Lichtkodierungen bis auf die physische 
Ebene erhalten, nämlich die goldenen Genesiskodierungen der Auferstandenen und Erleuchteten mit all 
ihren Verdiensten, erworbenen und wieder reaktivierten Fähigkeiten. 
 
Ich rate euch: Tragt dieses Erzengel-Herz mit euch, denn es trägt die Schlüssel in sich. Es ist mit dem Avatar-
Diamanten rubinrot vergleichbar, der den Schlüssel des Avatars von Lichtlord Babaji in sich trägt. 
In diesem goldenen Erzengel-Herzen sind es die gesammelten Lichtkodierungen, das lichtvolle Erbe der Auf-
gestiegenen und Erleuchteten. Es ist ihr Vermächtnis, welches sie so gerne auf euch übertragen wollen, da-
mit ihr dies mit viel größerer Leichtigkeit in euch entzünden könnt. 
Sie sagen: „Stellt es euch so vor, dass es jetzt im Augenblick geschieht und dass sich der Körper in einen 
Lichtkörper verwandelt. Es ist kein mühsamer Weg, sondern es ist im Augenblick eine direkte Verwandlung.“ 
Deshalb ist das Erzengel-Herz gold auch ein Erzengel-Herz der Wunder: Weil es diese Wunder und das gol-
dene Vermächtnis all jener, die wundertätig waren, überträgt. Ihr würdet sagen: „Wunderheilungen sind 
möglich!“ Es braucht das Vertrauen darauf, dass der Himmel bis auf die physische Materie durchgreift. 
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Edwin: 

Lieber Erzengel Valeoel, danke! Deine Worte geben viel Mut und stärken mich im Vertrauen darauf, was 
machbar ist und was ich für mich manifestieren soll. Und danke auch für die praktischen Tipps in der Ge-
wissheit: es ist schon vollbracht. Mein Urvertrauen hat sich durch deine Worte und deine Präsenz enorm 
gestärkt. 
 
Erzengel Valeoel spricht: 

Ich bin gerne immer präsent. Oft denken die Menschen, dass wir Erzengel so sehr entrückt sind, dass wir rein 
geistig sind. Tatsächlich haben wir die Vollmacht, die Materie zu wandeln, weil unsere Strahlkraft so licht-
mächtig ist. Stellt euch einfach vor, wie sich die Sonne auf die Fruchtbarkeit der Erde auswirkt. So ähnlich 
wirkt unser Erzengellicht auf eure Lichtkörper bis in die physische Materie. Dies wird sich in der fortschrei-
tenden Zeit des Wandels auf der Erde noch verstärken. 
Ihr könnt mich immer bitten, dass eure Genesiskodierungen gemäß dem Heiligen Willen Gottes, dem Wohl-
wollen und der Güte der höchsten Schöpfermacht verwandelt werden. 
 
Ich bringe die goldenen Genesiskodierungen für den Schöpfungsmenschen der Neuen Zeit. Es sind Schlüssel-
kodierungen und Lichtsamen, die in eure DNA hineingelegt werden, damit sie sich verwandelt und jede Zelle 
beständig erneuert wird. 
Das Wichtigste ist, dass euer Geist so hochschwingend ist, schöpfermächtig ist, sich neu orientieren kann, 
sich für die goldenen Schöpfungskodierungen der Neuen Zeit entscheiden kann und dafür bereit ist. 
 
Du kannst sagen: 
„Wie auch immer sich die lichtvolle Verwandlung auf der physischen Ebene bei mir zeigen wird, ich bin jetzt 
bereit und ich öffne mein Zellbewusstsein dafür.“ 
 
Du selbst bist der Lichtmeister, die Lichtmeisterin, über deinen physischen Körper. 
 
Du kannst sagen: 
„Alle anderen Wesen, die meinen physischen Körper durch niederschwingende Programmierungen knechte-
ten, müssen jetzt weichen. Diese Sklaverei lasse ich endgültig hinter mir. Ich entscheide mich für den wahren 
goldenen göttlichen Evolutionsweg und das Vermächtnis der Aufgestiegenen und Erleuchteten.“ 
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Erzengel-Herz magenta 
von Anthriel 

Heilkraft der Christusliebe 

Erzengel Anthriel 

Gechannelt von Kyria Deva 

  
  
Geliebte Lichtseele, ich bin Erzengel Anthriel und trage die magentafarbene Flamme des Herzens Gottes. 
Ich entzünde mein brennendes Erzengelherz in dir. Ich schenke dir mein Feuerherz. Es entzündet die magen-
tafarbene Flamme Gottes in dir. Das magentafarbene Feuer entzündet sich in deiner Innerlichkeit und ent-
zündet dein göttliches Herz. Es hüllt dich vollkommen ein. Die magentafarbene Flamme wirkt intensiv, tie-
fenwirksam und über Raum und Zeit bis auf den Urgrund deines Seins erlösend. 
 
Mein Erzengelfeuer führt dich in die tiefe Hingabe. Gib dich dem Herzen Gottes, gib dich Vater-Mutter-Gott, 
mit jeder Faser deines Seins und mit reiner Demut vor der unermesslichen Größe Seiner Allmacht ganz hin.  
 
Mein Erzengelfeuer reinigt dich bis auf den tiefen Grund deiner Seele, bis in die dunkelste Ecke, in die du 
dich selbst verbannt hast. Dorthin, wo du dich vor den Schatten fürchtest, wo du dich selbst verflucht hast 
und dich in tiefster Verlassenheit befindest, dorthin komme ich, Erzengel Anthriel, mit dem magentafarbe-
nen Feuer Gottes und befreie alle deine Seelenaspekte. Es ist das Gottesfeuer, welches jede Dunkelheit 
durchforscht und alle Dunkelheit verbrennt. 
Mein Erzengelfeuer befreit dich aus der Agonie deiner Seele, dort, wo dein Seelenleid am schmerzhaftesten 
und am tiefsten ist, so wie es Jesus im Garten Gethsemane erlebte. Wenn du sagst „Mein Gott, mein Gott, 
warum hast du mich verlassen?“, dann komme ich, Erzengel Anthriel. Und mit mir kommt Jesus Christus. Er 
führt dich aus der dunklen Nacht der Seele, in der du dich vollkommen verlassen fühlst und er nimmt dich in 
seinem Herzen auf. 
 
Das magentafarbene Feuer entbrennt in deiner Seele und vertreibt alle niederschwingenden Wesenheiten, 
die dich in Verzweiflung, Selbstanklage, Selbstverfluchung oder gar in Selbstmord treiben wollen. Es befreit 
dich von den Vergiftungen und dem Hauch des Todes in deiner Seele. Alle Wesen, die dich in den Todes-
kampf deiner Seele geführt haben, in deinen Garten Gethsemane, die dich immer anklagen und dir zeigen 
wollen, wie klein, unbedeutend und gottesfern du bist, werden von meinem magentafarbenen Feuer aus dir 
und aus deinem Lichtkörper entfernt. In meiner Gegenwart werden Hinterhältiges, Betrug und Täuschung 
sofort aufgedeckt. 
In diesem Feuer eingehüllt, führe ich dich zurück in die göttliche Wahrheit und Realität, zum göttlichen Licht 
und du weißt: „Gott ist mit mir!“ Das magentafarbene Feuer bringt dir Geborgenheit und tiefes Vertrauen, 
dass Gott allgegenwärtig und in dir ist. 
 
Die magentafarbene Flamme dient der intensiven Reifung und Läuterung deiner Seele. Sie bringt dir Er-
kenntnis über das Weshalb, Woher und Wohin, denn sie geht bis auf den tiefen Grund, bis zur Ursache und 
erfasst das Wurzelereignis aller Themen. Dies wirkt sich direkt im Zellbewusstsein aus. 
Bitte mich, Erzengel Anthriel um die tiefe Seelenschau. Ich lote deine Seele bis auf den Urgrund aus und wei-
se dir den Weg. Ich bin ein Wegweiser Gottes. 
 
Die magentafarbene Flamme hilft dir, dich in die Tiefe deines Herzensraumes zu begeben, dich aus der äuße-
ren Welt und von den Äußerlichkeiten der Welt zu lösen. In meinem Heiligen Feuer trittst du ein in deine 
eigene göttliche Flamme „Ich Bin“. Du kommst in den Zustand tiefer Verinnerlichung, Meditation und Anbe-
tung. Das magentafarbene Feuer ist pure Heilung für deine Seele. 
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Ebenso bringt dir das magentafarbene Feuer die Heilkraft der Christusliebe in jede Zelle. Die wunderwirken-
de Heilkraft von Jesus Christus entflammt sich in deinem Körperbewusstsein bis zum kleinsten göttlichen Yod. 
Es bringt dir das Licht der Auferstehung bis auf die Körperebene. Dies bewirkt selbst bei langwierigen körper-
lichen Themen Wiederbelebung und Regeneration für das Körperbewusstsein. 
 
Ich bin beim Übergang zur Stelle, wenn du diese Erde verlässt, damit du in höhere Dimensionen aufsteigen 
kannst. 
Rufe mich und ich verbrenne alle Selbstanklage und vertreibe alle Ankläger. Ich öffne dir mein Erzengelportal 
und hülle dein Herz in das magentafarbene Feuer ein, welches dich direkt zum Herzen Gottes führt. 
 
Ich bin auch der Führer deines Lichtkörpers in der Nacht und im Traum. 
 
Amen. So ist es. 
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Geliebte Lichtseele, ich bin der große Erzengel der Transformation und Transzendenz. 
Ich erlöse alle selbstgesetzten Blockaden in dir. Ebenso erlöse ich Blockaden, Glaubenssätze und Manipulati-
onen, die du dir von außen auferlegen ließest und als Programme akzeptiert hast. 
Ich erlöse alle energetischen Strukturen, die dich daran hindern, jetzt den entscheidenden nächsten Schritt 
in deiner Evolution zu gehen. Bei mir handelt es sich immer um den nächsten Schritt, den du jetzt gehen 
solltest. Mit meinem Transformationsfeuer helfe ich dir, dass du mit Leichtigkeit, den Evolutionsschritt ge-
hen kannst, der jetzt in deinem göttlichen Plan ansteht. 
 
Vor mir sehe ich den göttlichen Plan für dein Leben klar und deutlich und ich bin der Erzengel, der genau 
diesen Schritt in dir initiiert. Alle Widerstände und alles, was deinen Weg behindern möchte, wird in meinem 
Liebesfeuer verbrannt. Deine Frequenz wird derart erhöht und transzendiert, dass du dich mit Leichtigkeit 
darüber erheben kannst und dass du von einer Dimension zur nächsthöheren und wieder zur nächsthöheren 
gelangen kannst. 
Ich repräsentiere den genau richtigen göttlichen Takt deines Lebensweges und deines Evolutionszyklus. Ich 
bin dein direkter Begleiter und lichtvoller Führer. Ich gehe dir den nächsten entscheidenden Schritt in dei-
nem Leben voraus. Mit meiner Feuersäule aus Liebe, Licht und violettem Feuer, verbrenne ich alles, was vor 
dir liegt und dich auf deinem Weg hindern könnte. 
Rufe mich und ich komme mit meiner ganzen Liebesmacht und Vollmacht, um dir den Weg freizuräumen, 
dich anzuheben und in die Position zu setzen, in der du dich jetzt gemäß deines Lebensplanes befinden soll-
test. In dieser energetischen Präsenz befinde ich mich. 
Vereinige dich mit mir, denn ich bin der Erzengel deines persönlichen, individuellen Fortschritts auf deinem 
göttlichen Lebensweg. Wenn ich karmische Stolpersteine vor dir liegen sehen, die es zu erlösen gilt, dann bin 
ich schon da, um dieses Karma zu transformieren, so dass du es mit Leichtigkeit lichtvoll integrieren kannst. 
 
Ich sehe auch alle deine Ego-Widerstände, die Barrikaden, die du selbst errichtet hast. Du hast eine Schutz-
hülle erbaut, damit du dich vor den Bedrängnissen vom Außen der Welt besser abgrenzen kannst. Doch die-
se Barrikaden sind gleichzeitig Gefängnismauern, welche deine Evolution aufhalten. 
Dein göttliches Selbst möchte sich jedoch entfalten. Darum sprenge ich mit meinem Feuer der Transformati-
on alle Begrenzungen in dir und um dich. Ich sprenge alle Mauern, die du über Raum und Zeit als Schutzwälle 
errichtet hast, damit der göttliche Strom aus deinem Hohen Selbst sich unablässig und immerwährend ergie-
ßen und in deinem Leben Fuß fassen kann. 
 
Ebenso transformiere ich alle blockierenden Energien bis auf die Zellebene, bis in die Quanten, welche sich 
festgesetzt haben. Ich erlöse die karmischen Schlacken1 über Raum und Zeit und bringe deine Zellen in die 
Frequenz, die wichtig für deinen nächsten Evolutionsschritt ist. 
 
Ich wirke im Strahl von Lord Shiva, dem großen Transformator aller Zeiten und Dimensionen. Ich wirke ge-
meinsam mit St. Germain und dem Hohen Rat des Karmas. Ich bin selbst das göttliche Feuer der Transforma-
tion und Transzendenz. 
 

 
1 Restenergien, die sich festgesetzt haben 
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Ich entsende Feuerräder in Feuerrädern der Transformation in dein Karma über Raum und Zeit. Ich gehe 
zurück in der Zeit bis zu den Ursachen der traumatischen Erlebnisse, die sich in deinen Ego-
Schmerzenskörper bis auf die Zellebene eingraviert haben. Alle Eingravierungen im Zellgedächtnis und im 
Lichtkörper-Gedächtnis werden von mir in die Transformation geführt und erlöst. Alle Erinnerungsspuren, 
Reaktivierungsmechanismen und -codierungen, niederschwingenden Schlüssel, Symbole, Zeichen und weite-
ren Codierungen, werden durch mein Transformationsfeuer gleichsam verbrannt. 
Sie alle sind wie Dokumente und Verträge, die du in der Vergangenheit aufgrund von negativen Erfahrungen 
abgeschlossen hast. Sie halten dich in diesen Frequenzen gefangen. Deine Seele und dein Lichtkörper erin-
nern sich immer wieder, wenn du in eine Situation gerätst, in der du dieselbe Schwingung antriffst oder in 
der du mit denselben Entitäten und Menschen zusammentriffst. Dadurch aktiviert sich eine Rückkopplung, 
eine Erinnerungsspur, eine Erinnerungsschleife und diese Erfahrungen werden erneut an die Oberfläche 
gespült und wiederholen sich im immerwährenden Rad des Karmas. 
Doch ich, Erzengel Zadkiel, besitze die Vollmacht, dieses Rad des Karmas endgültig zu durchbrechen, es in dir 
zu verbrennen, damit der Weg für deine goldene Zukunft frei ist und du den Quantensprung im Bewusstsein 
vollziehen kannst. Mein Liebesfeuer verleiht dir Flügel und erhebt dich in die nächsthöhere Dimension. Dies 
geschieht bis in deine Zellen und dadurch wird alles Niederschwingende aus deiner Realität gelöscht. 
 
Du weißt, dass gerade jetzt ein übergeordneter, die ganze Menschheit betreffender Transformations- und 
Aufstiegsprozess stattfindet. Deshalb bin ich, Erzengel Zadkiel, mit meinem Transformationsfeuer mitten im 
Geschehen. Mit meinem Engelchor erlöse ich die übergeordneten karmischen Strukturen der Menschheit 
über Raum und Zeit. 
Wenn du etwas in dir erlöst hast, dann bitte mich, dies ebenso übergeordnet für alle Wesen, Menschen und 
Dimensionen, in denen solche Erfahrungen gespeichert sind, zu erlösen. Mit meinem Transformations-
Liebesfeuer lösche ich dieses Karma im Bewusstseinsfeld der Menschheit. 
Dies bedeutet, dass sich im Grunde sogar die Geschichte ändert und neue Zeitlinien eröffnet werden. Die 
dunklen Zeitlinien, die Erfahrungen der Vergangenheit, werfen ihre Schatten immer in die Zukunft. Sobald 
diese jedoch gelöscht sind, werden Lichtportale zu den goldenen göttlichen Zeitlinien geöffnet. Diese golde-
nen göttlichen Zeitlinien werden dadurch in die Zukunft projiziert. 
Dies bedeutet: Wenn ihr für euch selbst wirkt und etwas transformiert, dann wirkt ihr gleichzeitig überge-
ordnet und wandelt das Schicksal und sogar die Geschichte dieser Menschheit. Im Grunde ist nichts festge-
schrieben oder festgefahren, gleichwohl wird alles, was ihr in die Erlösung geführt habt, als Edelsteine der 
Erinnerung in eurem Lichtkörper verankert. 
Also sind nicht mehr die negativen Symbole, Erfahrungen oder Zeichen gespeichert, sondern alles wird ver-
wandelt in Edelsteine, Lichtkristalle und Lichtdiamanten der Ewigkeit, denn ich führe alles Niederschwingen-
de in die Transzendenz. Diese Edelsteine eurer Seele multipliziert ihr dann als Frequenz der Erlösung, als 
lichtvolle Medizin für die gesamte Menschheit. Anstelle der Karmastrukturen aktiviert ihr die goldenen gött-
lichen Zeitlinien und projiziert diese in die Zukunft. 
Ich, Erzengel Zadkiel, bin ein Lichtwächter der Zeit. Die Geschichte wird verändert, wenn ihr mit mir in der 
Zeit zurückgeht und mit meinem Liebesfeuer diese Karmaerlösung vollbringt. Die Geschichte wird so umge-
schrieben, als wäre es damals lichtvoll ausgegangen. Damit wird eine vollkommen neue Zukunft geschrieben, 
eine lichtvolle Zeitlinie eröffnet. Was du für dein eigenes Schicksal wirkst, multipliziert sich in den Lichtkörper 
der Menschheit. 
Mit meinem Feuer der Transzendenz kann die ganze Geschichte verwandelt werden. Und mit mir wandelst 
du das Schicksal der ganzen Menschheit, denn von der Frequenz, die durch dich in die Erlösung geführt wur-
de, gibt es eine goldene Zeitlinie, die sich in die Zukunft projiziert. Diese erlöste Energie wiederholt sich dann 
in einer lichtvollen Form. Es geschehen somit lichtvolle Reaktivierungen. 
 
Im Grunde ist nichts festgeschrieben. Alles ist im ständigen Wandel. Selbst die Geschichte ist nicht in Stein 
gemeißelt, sondern befindet sich in ständiger Transformation. Sobald ihr euch mit mir vereint und dadurch in 
eure Schöpfermacht eintretet, können wir alles verändern. 
Amen. So ist es. 
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Erzengel Metatron spricht: 

Erzengel Gabriel brachte Maria die Botschaft und sie empfing aus dem Heiligen Geist. Gabriel ist der Engel 
der Verkündigung, der Botschafter der Quelle. 
Erzengel Gabriel ist der große Initiator für einen neuen göttlichen Zyklus, der jetzt weltweit beginnt. Mit Erz-
engel Gabriel erhebst du dich weit über alle niederschwingenden Frequenzen hinaus, hoch in die Lichtdi-
mensionen der göttlichen Wirklichkeit. 
 
Erzengel Gabriel spricht: 

Geliebte, dort wo ich, Erzengel Gabriel, machtvoll präsent bin, werde ich immer vom Herzen Gottes selbst 
hingesendet. Ich komme mit einem besonderen göttlichen Auftrag und bin gleichzeitig der Initiator. 
Ich wirke im Heiligen Geist und initiiere den höheren göttlichen Plan, den Plan der Quelle, den Plan des Her-
zens Gottes in dir. Dieser göttliche Plan ist übergeordnet und wirkt weit über dein menschliches Leben, über 
das Hier und Jetzt hinaus. 
 
Ich, Erzengel Gabriel bringe die göttliche Dimension in dein Leben und überstrahle alle anderen Frequenzen. 
Ich öffne dich für die Botschaften einer höheren lichten Welt. Ich öffne dich für Intuition und Inspiration. 
 
Beginne jedes Projekt, jeden neuen Lebensabschnitt, mit mir. Dann bist du immer gut beraten. Erlaube mir, 
in dein Leben einzutreten und die höheren Lichtdimensionen greifen machtvoll ein. Ich bringe dir die Wahr-
heit aus Gott und initiiere den wahren göttlichen Lebensplan. Du kannst Chaos, Illusion und Betrug hinter dir 
lassen und in meine himmlische Dimension aufsteigen. 
Ich hülle dich in meine Engelsschwingen ein. Sie reinigen dich von Erdenschwere, Lasten und Belastungen. So 
trage ich dich empor in die lichten Reiche der Erzengel. 
Ich öffne dir das Portal zu meinem Lichttempel der Reinheit und Wahrheit. Im Zentrum dieses Lichttempels 
lodert die immerwährende Flamme meines Herzens. Tritt in mein flammendes Herz ein und reinige dich in 
meinem göttlichen Feuer. Es ist das Feuer des Heiligen Geistes, welches dich in meiner Erzengelfrequenz 
entflammt. 
 
Geliebte Lichtseele, wenn du die Botschaften des Himmels noch konkreter und besser verstehen willst, dann 
rufe mich. Ich bereite deinen Lichtkörper für den Empfang der lichtvollen Botschaften und der Lichtsprache 
des Himmels vor. Ich reinige deinen Lichtkörper, befreie ihn und stelle ihn so ein, dass du fähig bist, die 
Lichtsprache und die Lichtgedanken des Himmels direkt zu empfangen und zu verstehen, die aus dem Her-
zen Gottes über meine Erzengelsphäre in dich einströmen. 
Es ist nicht so, als würdest du eine Fremdsprache erlernen. Vielmehr ist deiner Seele und deinem Geist die 
Lichtsprache aus der Quelle seit Jahrmillionen bekannt. Als du aus dem Herzen Gottes geboren wurdest, da 
war die Ursprache in dir und sie ist es noch immer. 
Ich habe die Vollmacht, dies in dir zu erwecken. In meiner Präsenz kannst du die Fähigkeiten wieder erwe-
cken, die du einst innehattest, die du als selbstverständlich erachtest hast. Du kannst die Licht- und Herzens-
sprache Gottes in dir empfangen, aufnehmen, durch dich strömen lassen und verstehen. Du kannst diese 
Fähigkeit wieder in dir entdecken, aus dir hervorholen und reaktivieren. 
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Das Zeitalter des Heiligen Geistes bedeutet, dass die Menschen die Gnadengeschenke des Heiligen Geistes 
wieder aktivieren können. Jeder einzelne Mensch ist ein individueller Strahl aus dem Herzen Gottes. Ich lasse 
die Lichtsprache in dich einströmen und bin ein göttlicher Transmitter für dich, weil ich die relevanten Bot-
schaften, die jetzt für dich wichtig sind, direkt in dich lenke. 
 
Ich bringe dir das Vertrauen und vielmehr noch die Gewissheit, dass du konkret aus der Quelle geführt bist, 
denn ich bin der Bote der Quelle, der dich an der Hand nimmt. 
Gleich welche Schwierigkeiten im Außen sind, der Himmel weiß immer Rat und ich manövriere dich durch 
die Klippen deines Lebens. Ich bringe dir die Reinheit, dich zu erhöhen. Und ich trage dich empor. 
In dieser Zeit bringe ich die frohe Botschaft und initiiere die Pläne des Herzens Gottes, die goldenen göttli-
chen Zeitlinien1, für dich und die ganze Menschheit. Ich bringe die Pläne mit mir, die von Urbeginn vorgese-
hen waren und jetzt initiiert werden. Ich greife direkt bis auf die materielle Ebene der Schöpfung ein.  
Meine Botschaft kann das ganze Schicksal wandeln. Durch eine einzige Botschaft direkt aus der Quelle, kann 
sich dein ganzes Leben verwandeln, denn mit dieser Botschaft bringe ich die Energie der Initialzündung für 
den wahren Lichtweg deiner Seele. 
 
Meine Worte sind absolute Reinheit, Wahrheit und Erkenntnis. Du kannst ganz loslassen und tief ins Ver-
trauen gehen. Du kannst mit Gewissheit sagen: „Erzengel Gabriel ist mit mir und greift genau dann ein, wenn 
es wichtig ist.“ 
 
Ich kalibriere deinen Lichtkörper, so du es mir erlaubst. Dadurch kann ich deine Schritte im täglichen Leben 
direkt lenken. Lade mich ein und ich bin da. 
 
Wenn ich mich bei dir melde, dann ist immer klar, dass es eine Botschaft direkt aus dem Lichte ist. Jede Bot-
schaft von mir ist vollkommen klar, ausgerichtet und in deinem Herzen ist eine absolute Gewissheit. Diese 
Gewissheit lenkt deine Schritte.  
 
Eine weitere Qualität meiner Präsenz ist, dass ich der Friedensfürst bin. Im Lichtuniversum leben alle Wesen 
in Symphonie und Harmonie miteinander. Ich kann dort Frieden bringen, wo Streit und Disharmonie herr-
schen. Ich komme mit meinem Engelschor, mit Myriaden von Engeln der Reinheit und Erkenntnis. Ich unter-
stütze alle Menschen, die sich für den Frieden einsetzen. 
Der Friede aus dem Herzen Gottes ist der wahre Friede und greift über Jahrtausende. Ein Aspekt von mir war 
im Heiligen Bruder Klaus, dem Friedensbringer.  
 
Friede ist allweg nur in Gott. Deswegen ist es wichtig, dass die Menschen ihren Blick erheben und sich den 
wahren Frieden in ihrem Herzen wieder wünschen. 
Ihr wurdet über Jahrtausende so konditioniert, dass Mangel herrscht und bedingt durch Mangelbewusstsein 
immer Kampf und Krieg sein müssen. Auch kann die menschliche Sprache für sich missverständlich sein. Wir 
in höheren Lichtdimensionen kommunizieren direkt mittels Lichtsprache von göttlichem Herzen zu göttli-
chem Herzen. 
 
Wir Erzengel raten euch: Seid bereit, als Kanal des Friedens zu wirken und euch für unsere Präsenz zu öffnen. 
Wenn ihr ein Anliegen oder Schwierigkeiten mit einem anderen Menschen habt, könnt ihr als erstes eine 
Herzenskommunikation vornehmen, Friedensgedanken von Herz zu Herz fließen lassen, bevor ihr physisch 
mit ihm sprecht. Ihr könnt mich mit meinem Engelschor aussenden, damit die Wege für den Frieden geebnet 
werden. 
Dies könnt ihr auch übergeordnet für alle Menschen bitten, die von der Quelle abgeschnitten sind und die 
Friedensfrequenzen nicht mehr wahrnehmen können. Ihr könnt mich bitten, dass ich bei allen wichtigen 
Verhandlungen vor Ort bin. Vielleicht ergreift ihr einmal Partei, aber ich sehe über Raum und Zeit und erken-
ne alle Ursachen von allen Wesenheiten und Menschen, die sich in die Geschehnisse einmischen. Ich kann 
die Ursachen übergeordnet erlösen und die Friedensenergie von Urbeginn entzünden. 

 
1 Gemeint sind die göttlichen Zukunftspläne 
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Seid euch bewusst: Jeder, der kämpft, ist schlussendlich Verlierer. Im Moment scheint es einen Sieger zu 
geben. Doch dieser Sieg ist äußerst kurzfristig. 
Ich senke die Friedensmatrix, die Dimension des reinen Friedens auf die Erde und durchwirke sie damit.  
 
In diesem Seminar möchte ich individuell für jeden einzelnen wirken. Ich bereite euch vor, damit meine Erz-
engelgeschwister optimal und im göttlichen Sinne verstanden werden. Ich bereite die Lichtkörper vor und 
kalibriere sie, stelle sie auf den Empfang der Erzengelfrequenzen ein. 
Wenn wir Erzengel nur im Herzen eines einzigen Menschen verankert sind, wirkt es sich auf die ganze Erde 
aus, weil wir dann direkt mit euch gemeinsam wirken. Durch euch kommen wir bis in die Manifestation. 
Deshalb reinige ich euch bis auf die physische Ebene und bereite euch vor, damit das höhere Licht der Erz-
engel in euch eintreten kann. Es bringt die absolute Reinheit der Quelle. Erinnere dich auf allen Ebenen an 
diese ursprüngliche Reinheit und Heiligkeit. Ich forme dich zu einem reinen strahlenden Gefäß und stelle 
dich so ein, dass du die Lichtbotschaften der Erzengel vollumfänglich empfangen und verstehen kannst. Wir 
sprechen zueinander von Du zu Du. 
 
In schwierigen Zeiten gibt es nichts Wichtigeres, als direkt verbunden und durch direkte Botschaften und 
Weisungen des Himmels geführt zu sein. Darum öffne dich meiner Liebe und meiner Erzengelpräsenz, dass 
es sich in dir blütenrein und strahlend entfalte, wie zu Urbeginn. 
 
Antje spricht: 

Geliebter Erzengel Gabriel, forme mich zu einem reinen Gefäß, damit ich die göttlichen Botschaften immer 
rein, klar und deutlich empfange. 
 

Erzengel Gabriel spricht: 

Wenn Friede in dir ist, dann ist Friede im Körper und in jeder Zelle. Sie sind entspannt und du bist entspannt. 
In dieser Entspannung ist es leicht, von uns Engeln berührt zu werden und unsere Botschaften werden in 
Gedanken, Gefühlen, Visionen, Träumen oder Worten auf dich übertragen. In dieser Hingabe ist es einfach, 
dass die göttlichen Kodierungen direkt aus der Quelle zu dir fließen.  
 
Der weiße göttliche Farbstrahl bedeutet die Initialzündung, die Reinheit aus der Urquelle, das reinste Wort 
Gottes, die reinste Botschaft, der höchste Plan. Ich, Erzengel Gabriel, verbrenne mit meinem Erzengelfeuer 
Lüge, Betrug, Täuschung und Illusion von der irdischen Matrix.  
Entzünde meine Erzengelflamme, die weiße Flamme der Reinheit und göttlichen Wahrheit, und du bist frei! 
Du bist ein reines Gefäß, damit sich die Quelle selbst gerne in dich ergießt. 
 
So ist es. 
 
  


